
ma estabelecimento para
se adaptar às novas regras.

Pág: 09-A

Geral

Imprudência no trânsito

faz mais uma vítima em

acidente na rua Itajaí.
Pág: 08-A

Esportes

Segunda etapa do Enduro

FIM tem recorde de inscri

tos e muita adrenalina.

Pág: 15-A
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MATERIAL DE CONSTRUçAo

Fone/Fax: (47) 397-1213

Os 115 cardeais reunidos em conclave elegeram ontem, 19, um novo Papa. O alemão Joseph
Ratzinger é o 265º da história da Igreja Católica. Ele foi anunciado ao mundo com a tradicional

fumaça branca e as badaladas dos sinos da Basílica de São Pedro, na quarta votação, no segundo
dia de conclave. Bento XVI foi o nome escolhido pelo pontífice para assumir a Igreja Católica. O

anúncio foi recebido por milhares de fiéis reunidos na Praça São Pedro, Vaticano, com gritos e

aplausos.
.

Pág: 08-8

Coletiva 100 dias

Prefeito Adilson Schmitt não vai
tolerar falhas de seu secretariado e

demais cargos comissionados.
Pág: 05-A

Areia - Rua ltajaí. Fone: 335·6891
Tenaplanagem e Coletor de Entulho - BR 470 - Km 40

• 332-2310
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Pães Dive�s; Doces;
Salgados; Conveniência;

Lanchonete; Café Expresso;
Cestas para Café ·da Manhã;

Ambiente Climatizado

332-1512
Rua CeI.Adstlano Ramos. 298· CerAro·�

TEKSONIC
APROVEITE! Venha conferir nossa PrQITIOÇão de

celulares 00 mês de abril e também a promoção de 300
torpedos por apenas R$ 9,90. Confira também celulares,
telefones fixo e mével, fax e os mais variados acessórios.
Desbloqueamos celulares de qualquer operadora

Fone: 0"47 332-4002

RUA CORONEL ARIsnUANO RAMOS. 490 - CENTRO

Comércio de Divisórias Ltda

-ç
Fone/Fax: (47) 332-0555 - 332·7332
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Primeiros 1 00 dias

LOgO que a atual equipe de governo assumiu a

adminstração do município, o prefeito anunciou
que daria 100 dias para cada pessoa em cargo
comissionado mostrar trabalho. Dito e feito, na

semanapassada ele reuniu no auditório daprefeitura
os secretários, vereadores e demais autoridades do

municipiopara que cadaprofissionalpudessemostrar
as suas primeiras ações.

Foram horas e horas até que cada um dos secre
tários apresentassem as dificuldades encontradas nos
primeiros dias e as obras que estão sendofeitaspara
amenizar tais dificuldades. Uma das coisas mais ci

tadas pelos secretários foi a questão do processo de

transição inexistente e a falta de dados com relação
a programas e políticas públicas aplicadas para a

população. Muitas coisas também já foram feitas,
apesar de nenhuma obra grandiosa.

Mas o simples fato do prefeito reunir os

profissionais em cargos comissionados para falarem
do seu trabalho já demonstra que há o interesse em

dividir com a comunidade as dores e as alegrias da

prefeitura. Algo totalmente democrático e quepoucos

municípios do estado fizeram. Itajaifoi um deles.

Cada um dos secretários foi examinado pelo pre
feito e pela própria comunidade. Alguns ficaram um

pouco nervosos, tiveram um escorregões. Não era

para menos, a reunião mais parecia uma banca ava

liadora em final de curso universitário.

Mas entre mortos eferidos, salvaram-se todos. Até
o presente momento, nenhum dos secretários que as

sumiu uma das pastas foi exonerado, o que não sig
nifica que isso não vá acontecer no decorrer do man

dato. São quatro anos e muita água ainda vai rolar

nesseperíodo. Aindamais que a questão do nepotismo
está vindo à tona em todo o país e certamente, em

/

breve as discussões devem chegar à Gaspar. Nesse
caso é necessário bastante bom senso, haja vista, que
o simples fato de ser parente de alguém que está no

poder, não torna aspessoas corruptas oumau caráter.
O que deve haver é um bom senso por parte dos

governantes. Empregar um irmão competente e de

confiança não é um problema, maspassa a ser quan
do são criados cargos desnecessários para empre

gar este ou aquele parente.
Mas assim como a adminstração municipal está

só no começo, a questão do nepotismo também está.

Portanto, por enquanto o que a população tem a fa
zer é acompanhar e cobrar o trabalho da

adminstração já que como disse o próprio prefeito
"

o contribuinte é nosso verdadeiro patrão.
"

II Carta do Leitor jornal@jornalmetas.com.br E���!caO
332-0172/332-1455
Rua: CeI. Aristiliano Ramos, 522 - Gaspar

Senhor Editor

Gostaria de me reportar sobre a reportagem no Jor

nal Cruzeiro do Vale, edição 765 do dia 24/03/2005

sobre a localidade de Sertão Verde.

Quanto ao que foi dito na coluna' Chumbo' quero
esclarecer que quando apresentominhas opiniões como
presidenta da associação de moradores, sobre as

questões relacionadas a nossa localidade sempre
mantenho na íntegra o conteúdo falado. O questionado
naquele momento, foi que eu não concordava que o

conteúdo de uma entrevista fosse manipulado. Estarei
sempre à disposição dos meios de comunicação,
buscando divulgar a verdade em defesa da comunidade

que represento. Não serão ataques oportunistas, que
me farão desistir de lutar pela melhoria da qualidade
de vida das famílias dó sertão Verde.

Com relação a reportagem especial sobre bairros,
quero esclarecer que como moradora, presidenta da

associação de moradores, Líder da Pastoral da Crian

ça, Ministra da Eucaristia e catequista, posso expres
sar meus sentimentos com respeito às pessoas e a es

trutura da nossa localidade. Trata-se de uma comuni

dade realmente carente, constituída por homens e

mulheres trabalhadores que vieram buscar uma nova

perspectiva de vida na nossa queridaGaspar.Mas posso

• .. ....�
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garantir que apesar dos problemas com a falta de pa

vimentação da rua principal e damelhoria da área de

lazer, a comunidademuito avançou em benefícios des

de o ano 2001. O Partido dos Trabalhadores quando
governo e através do Orçamento Participativo, ouviu
a comunidade e aAssociação nas suas reivindicações.
Conquistamos um sitema de tratamento de esgoto sa

nitário paratodas as residências, instalamos aparelhos
de telefone público, construímos uma área de lazer,
regularizamos a coleta de lixo, implantamos linha do '

transporte coletivo, ampliamos a Escola para atendi

mento das crianças de 4 e 5 anos e asfaltamos o aces

so a mesma. Foi instalada iluminação pública, muitas
famílias tiveram regularizada ligações de água e ener

gia elétrica, bem como muitos cadastros do IPTU. As

ruas foram alargadas, macadamizadas e receberam

nomes. Diante do quadro atualmente existente, deve
mos reconhecer os avanços que obtivemos e estare

mos cobrando da atual adminstração a manutenção e

as melhorias que nossa comunidade necessita.

Elza Garbim - Sertão Verde
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Lançamento
Está agendado para a próxima segunda-feira, dia 25,
noRauls Hotel, às 19h30min, o Lançamento Oficial
da IV EXPO Gaspar, que acontece entre os dias 14 e

17 de julho, no C.LE. Prefeito João dos Santos. A

Promoção é da Secretaria de Indústria, Comércio e

Turismo de Gaspar que tem por objetivo lançar a

feira junto aos empresários de Gaspar e Região. Jun
to ao lançamento será oferecido, no local, um coque
tel aos convidados.

Em campanha
E quem observa as andanças do ex-prefeito Celso
Zuchi (PT), nas festas por todo município tira algu
mas conclusões: ou ainda não perdeu o costume e

mantém a rotina agradável de cumprimentar amigos
e conhecidos como quando nomandato; ou já se mos

tra candidato para 2006. Como a segunda hipótese é

bastante provável, a saída acaba sendo esta mesmo.

Estar próximo do eleitor, sem dar vácuo.

Sertão Verde
Os problemas "Com esgoto entupido no' Sertão Verde
àinda são um sério problema. Foi denunciado há qua
se quatro anos, quando ainda da implantação da rede,
"pelos vereadores C?r�a!ldo Bernardes e Joel da Costa. " .

Na época, o presidente da Comissão de Fiscalização,
Orlando Bernardes, conseguiu que a Câmara contra
tasse uma períciajunto ao!PT da Furb para analisar o
material usado. O engenheiroMaurílioSchmitt - hoje
secretário do SIAED - elaborou um laudo técnico
sobre a estrutura da rede e das caixas coletoras e os

problemas foram apontados num relatório que" foi
enviado ao Ministério Público Federal, ao Tribunal
de Contas da União e àCaixaEconômica Federal que
foi o agente repassador dos recursos que vieram do
Governo Federal.

Outro nome

Apesar de ter sido noticiado em jornal de circulação
estadual, numa nota política, a suposta candidatura a

deputado estadual do ex-vereador Antônio Zonta, ela
não ganhou maiores destaques por aqui. Filiado ao

PPS, partido do ex-prefeito Luiz Fernando Poli, Zonta
acabou não se reelegendo por falta de legenda, numa
mal sucedida troca de partido, porque se tivesse fica
do no PDT por certo teria alcançado o segundo man
dato. Se por ventura vier mesmo a lançar-se candida
to em 2006 pode virar pesadelo para Celso Zuchi e

Joel da Costa, afinal, quanto mais divididos os votos

menos chances de fazermos um deputado estadual.

Dedicação
Dentre os novos servidores nomeados para os cargos
na atual administração se percebe disposição na mài

oria deles, querendo fazer o melhor. Mas registrando
especialmente a dedicação e o compromisso do diretor
de Transportes Vilmar Tomson, o conhecido Babá. É
o que também podemos. chamar de pessoa certa no

lugàr certo. Seu nível de entendimento a respeito da

coisa pública parece claro no seu desejo de fazer o
melhor. Ganha Gaspar, ganha a administração atual,
e ganha muito" a própria classe dos servidores, tão
combatida por alguns maus exemplos. É isso ai Babá!

Caindo
A situação em que se encontra o teto do Auditório da
Prefeitura da Gaspar esta deixando algumas pessoas

preocupadas. Foi solicitado pelo Poder público, que
'

profissionais da FURB averigúem a situação da co

bertura e dêem tim Laudo Técnico. Vai ser verificado
também, a rede elétrica da nova ala da Prefeitura que
aparentemente apresenta problemas.
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Conselheiros do COR se reúnem em Gaspar
Adilson aproveitou a

oportunidade para
mostrar as

necessidades do
.

deficitário sistema
viário de Gaspar

Na manhã da última sexta

feira, 15, dia em que a Se

cretaria Regional de Blumenau

comemorou dois anos de exis

tência, o Conselho de Desenvol

vimento Regional esteve reuni
do em Gaspar, nas dependênci
as da Cascata Carolina, para de
liberar uma série de assuntos de

interesse da região. Além do

Prefeito de Gaspar, Adilson
Schmitt e secretários do muni

cípio, estiveram presentes de

mais conselheiros.
Como toda a liberação de

verbas a serem obtidas junto ao

Estado, para a execução de

projetos e obras, tem de passar

primeiro pela aprovação do

CDR para depois ser encami
nhado à' Capital, o prefeito
Adilson aproveitou para pleite
ar a viabilização da construção
de uma nova ponte no municí

pio.
Ele deixou claro aos conse

lheiros o quanto o problema do
sistema viário de Gaspar preju
dica o dia-a-dia dos gasparenses
e todos aqueles que utilizam as

vias de acesso do município.
Adilson apresentou algumas al
ternativas como a construção de
uma ponte que ligaria o Ginásio
João dos Santos às proximida
des da escola Vitória Anacleto

Cardoso, no Arraial, com orça-

menta inicial previsto para R$
8,5 milhões.

Também a necessidade de

um anel viário que interligaria
os bairros, do BelaVista ao Poço
Grande, e a municipalização de

trecho de 2km que liga o

Belchior ao município de Luís

Alves.
Em outromomento, aprefei

tura de Gaspar e a Universidade
Regional de Blumenau celebra

ram um convênio de cooperação
para a revisão do Plano Diretor

do município. "Esperamos rea

lizar parcerias semelhantes com
outros municípios da região já
que a elaboração do Plano

Diretor é uma determinação do
Ministério das Cidades", afir
mou o conselheiro Egon
Schramm, reitor da Furb.

Estado entrega R$ 610 mil para o Clefe

Durante a reunião o Estado
efetivou o repasse dos R$ 610
mil para a construção do Cen
tro Internacional de Eventos e

Feiras, o Ciefe. A liberação dos

R$ 610mil foi assinadapelo se

cretário de, Estado do

Planejamento, Armando Hess

de Souza, já que os recursos es

tavam alocados em sua pasta.
Hess fez questão de ressaltar a

presença constante do Secretá
rio Regional Paulo França na

agilização da liberação.dos re

cursos. O prefeito de Blumenau,
João Paulo Kleinubing, agrade
ceu o empenho da SDR
Blumenau em intermediar as

negociações com o Estado para
que a Prefeitura de Blumenau
voltasse a adimplência. "Agora

vamos adiante com o projeto",
ressaltou.

Outro item que despertou a'

atenção do Conselho foi a in

dicação do secretário Paulo

França para que o Conselho en
caminhasse uma moção de

apoio ao projeto do Fundo Soo.

,cial. O prefeito de Pomerode,
Ércio Krieck, disse que concor
da, mas quer atenção para que
os municípios não percam par
te da receita originada do

ICMS. O gerente regional da
Fazenda Estadual, Tair Duarte
Silva, deu explicações sobre o

Fundo e deixou claro que ele

possibilita uma capacidade
maior de investimentos no Es

tado. "Precisamos apoiar a

aprovação". O conselheiro de

Gaspar Laércio Moritz, também
manifestou seu apoio e pediu que
o Estado também contemplasse
com investimentos os municípi
os menores.

Moritz aproveitou a ocasião

para apresentar os conselheiros a

maquete da tão sonhada constru

ção da sede própria da Rede Fe

minina de Combate ao Câncer de

Gaspar e lembrar da importância
do trabalho desenvolvido pelas
"Mulheres de Rosa". Além dis

so, a gerente de Saúde da Secre

taria Regional, Maria Regina de

Souza, fez uma apresentação so

bre' as demandas de cada muni

cípio em sua área. Ela mostrou

de forma detalhada todos os

projetos apresentados pelas pre
feituras e entidades que estão à

espera de recursos do Estado,
bem como as demandas emer

genciais da região no setor. Por

fim, os conselheiros acordaram

um calendário de reuniões com

os municípios para discussão e

encaminhamento dos projetos de
cultura, educação, saúde, turis
mo. No dia 2 de maio Gaspar e
Indaial deliberam sobre o tema.

Novos conselheiros
Após a Reforma Administra

tiva, o Conselho ganhou novos
integrantes. Tem agora 40 conse
lheiros. Além dos prefeitos e pre
sidentes de Câmara (membros
natos) e dois representantes da
sociedade civil orgànizada de

cada município, o conselho terá
a presença de um representante
daSecretaria de Estado daFazen
da e dois representantes da Se
cretaria da Segurança Pública e

Defesa do Cidadão.

Você'é a favor do fim do recesso legislativo do mês de julho em Gaspar?
Além de ganhar
muito bem, eles
não precisam de

dois meses de

recesso e devem

trabalhar em ju
lho. João Ribei

ro, 54 anos, autônomo - Figuei-
ra

Os vereadores de

vem parar durante

trinta dias por ano,
como todos os ou-

� tros trabalhadores.
Roseli Testoni

Venske, 38 anos,
costureira - Gasparinho.

Sou a favor do fim
do recesso em ju
lho porque eles
devem ter apenas
um mês de des

canso, como as

_
outras pessoas.

Nilson Sérgio Rodrigues, 31 anos,
motorista - Centro

Acho que eles já
têm folga demais
e devem continu
ar com os traba
lhos na Câmara
também no mês

, dejulho. Silvana
T. Spengler, 40 anos, micro em-

presária - Barracão

Os vereadores de
vem trabalhar no
mês de julho, pois
ganham muito

mais que a popu

lação e trabalham
menos. Janaína

F. Marquetti,18 anos, estudante
- Gasparinho.

* 29/04 Frutos do Mar

Fone: 332-3978
Rua Itajaí, 552- Centro

* 08/05 Dia das Mães

Faça já sua reserva
�.- ..



04A - Jornal Metas SÉRIE SECRETÁRIOS 20 a 26 de abril 2005

Centro de Gaspar pode ter Área Azul
Departamento de Trânsito

pretende acabar com

congestionamentos do
centro da cidade em

horários de pico

Em entrevista ao Jornal Metas, Valter
Miranda, diretor do DITRAN, afir

ma que o processo de instalação do Tre

vo Alemão, no bairro Figueira, depende
somente da liberação de recursos e de

sapropriação de duas propriedades no

local; ele ainda garante que os motoris

tas que insistem em desrespeitar o peso
limite de 10 toneladas, suportado pela
Ponte Hercílio Deecke, estão sendo no

tificados pelos Agentes de Trânsito. Con
fira:

JM - Nos primeiros meses de traba

lho deste ano, o Ditran regularizou a si

nalização do trânsito, fazendo pequenas

"mudanças. Hoje, qual é a prioridade do

Departamento?
Miranda - Realmente quando assu

mimos o Ditran tivemos que realizar al

guns ajustes no 'trânsito, principalmente
nas sinalizações vertical e horizontal, tre
vos, canteiros, entre outros. Hoje nossa

maior prioridade é acabar com os con

gestionamentos que acontecem no cen-

- tro da cidade, principalmente nas horas

Miranda vai aumentar a sinalização na

ponte Hercílio Deecke para evitar

infrações
de pico, Estamos realizando projetos e

estudando propostas para mudanças no

trânsito, no sentido resolver este proble
ma o mais breve possível.

JM - Há a pretensão de aumentar o

número de agentes municipais de trânsi
to para reforçar a fiscalização e expandí
la a outras ruas do centro da cidade?':

Miranda - Como foi criada a Guar

da de Trânsito, é necessário que ela cres

ça e se estruture a fim de dar mais condi

ções de fiscalização e operacionalidade,
atendendo às necessidades domunicípio.
É uma questão de tempo para que isso

aconteça.

JM - Existe algum projeto de inser

ção de programa para educação no trân-
,

sito nas escolas, a fim de conscientizar

futuros motoristas, desde a infância?

Miranda - Já demos uma arrancada

no início do ano com a campanha "Gaspar
volta às aulas" e estamos montando equi
pe de palestras, para que façamos incur
sões nas escolas levando conhecimento

aos alunos e alertando-os para a realida

de do trânsito que nos defrontamos dia a

dia, tentando incutir em suas mentes que
a educação no trânsito é um fator prepon
derante paramelhorar a conduta dos mo

toristas nas estradas.

JM - De quemaneira aDITRAN pode
contribuir para que o Estado agilize a ins

talação do Trevo Alemão, no Bairro Fi

gueira? Visto que muitos acidentes com

vítimas ocorrem no local.

Miranda - Apesar de aquele trecho

de rodovia pertencer ao Estado, com Cir

cunscrição da Polícia Rodoviária Estadu
al, fizemos contato com a lSa Secretaria

Regional de Blumenau. Estamos empe
nhados para que a instalação do Trevo

Alemão na entrada das Águas Negras, no
bairro Figueira, seja agilizada. O proces
so de instalação está dependendo somente
da liberação dos recursos e a desapropri
ação de duas propriedades no local.

JM - Até que ponto a fiscalização na

ponte Hercílio Deecke ocorre de manei

ra eficaz, já que o decreto 124/2001 im

pede que veículos com peso superior a
10 toneladas trafeguem na ligação, mas
mesmo assim alguns veículos são

flagrados desrespeitando a norma?

Miranda - Já existia sinalização para
a devida proibição, como comentamos,
mas falta educação dos motoristas no

sentido de respeitar a regulamentação.
Nesta semana começamos instalar 17

novas placas de regulamentação bem

visíveis nas principais vias que dão aces

so à ponte Hercílio Deecke, com objeti
vo de contermos os caminhões pesados.
Alertamos ainda, que os motoristas que
continuarem a desrespeitar as sinaliza

ções, estão sendo devidamente notifica

dos pelos Agentes de Trânsito.

JM - Hoje o centro da cidade sofre

com o problema de falta de estaciona

mento nas ruas principais. Situação que
faz muitas pessoas buscarem os servi

ços e comércio de cidades vizinhas. De
i

que maneira isto pode ser solucionado?

Miranda - Estamos nos esforçando
sobremaneira para melhorarmos esta si

tuação. Já criamos estacionamentos es

pecíficos para as motocicletas e estamos

estudando em nível de secretaria da

(SIAED) e CDL, a possibilidade de ins

talação de área azul na cidade, achamos

que é uma saída.

Ganhadores do sorteio da
Festa da APAE de Gaspar

A entrega dos prêmios aconteceu na noite da última segunda-feira,
dia 18, nas dependências do educandário.

1º Prêmio - 124.251 - Leonir Nicoletti - Gaspar - Fiat Uno Mille Fire - OKm.

2º Prêmio - 230.764 - Marcelo César Schmitt - Gaspar - Honda Biz - OKm.
3º Prêmio - 092.941 - Lurdete Maria de Souza - Gaspar - TV 29"
4º Prêmio - 114.581 - Claudemir Alves Pereira - Maringá - Paraná - TV 29"

5º Prêmio � 705.990 - Sulforms Indústria e Comércio Ltda - Gaspar TV 29"

o 5°prêmio, ganho pela Sulforms, foi doado à APAE.
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Adilson avalia os 1 00 dias de governo

Apesar de não ter realizado
trocas no secretariado, com

o fim do período de

ambientação, prefeito não
vai tolerar falhas

Na
tarde da última quarta-feira, 13,

o prefeito Adilson Schmitt, o vice
Clarindo Fantoni e secretários, reuniram
a imprensa gasparense para falarem so

bre os primeiros 100 dias à frente da ad

ministração do município. Adilson res

saltou que "um governo não se faz so

mente em 100 dias, mas sim, até o final

de 2008", e que estes três primeiros me
ses foram um período de reconhecimen

to da área e ambientação em cada uma

das secretarias.
"Já buscamos soluções para proble

mas de longa data e damos continuidade

a projetos já existentes ou encaminha

dos", registrou Adilson. O prefeito ain-
. da ressaltou o bom relacionamento que
vem mantendo com os legisladores, que
tem dado devida atenção aos projetos que
são encaminhados à Câmara de Verea
dores. Sobre a troca de algum nome do
secretariado ou outro cargo
comissionado, o que não aconteceu,
Adilson deixa claro: "O período de ex

periência e ambientação está encerrado.
A partir de agora, qualquer falha ou

inoperância será motivo para exonera

ção".
Em reunião-particular com todos os

secretários, encarregados e diretores,
momentos após a coletiva, Adilson tam

bém fez questão de deixar todos bem à

vontade para deixarem o cargo, se per
ceberem que não se adaptaram à função;
mas parece que ninguém se candidatou.
As únicas mudanças do gênero no go
verno aconteceram antes do dia 31 de

março. Dois funcionários foram exone

rados porque no lugar entraram efetivos,
e outro deixou o cargo por incompatibi
lidade com o horário de expediente da

prefeitura. Apesar das exigências, o pre
feito está satisfeito com o envolvimento

demonstrado pelos funcionários, até o

momento.

Durante a coletiva, ele ainda desta
cou que uma das maiores dificuldades

durante o período foi a demora para efe
tuar ações simples, como 60 dias para a

contratação de calceteiros, devido aos

métodos burocráticos impostos pela le

gislação. "Pregamos pela legalidade, mas
a burocracia dificulta a realização de

muitas ações", explica Adilson. Ele ain

da se orgulha de ter registrado a quantia
de R$1 ,2milhões nos cofres públicos em
31 de março, e ter a folha de pagamento
dos servidores públicos e fornecedores

em dia. Já que assumiu a prefeitura com
apenas R$57 mil em conta não vincula

da; e tinha de consertarmaquinário, efe-

Coletiva aconteceu na quarta-feira, 20 de abril

tuar compra de material de expediente e vimento (SIAED), comentou que houve

pagamento de funcionários. a necessidade de reestruturar o setor, prin-
,

cipalmente a parte de atendimento ao

Dificuldades e ações dos
secretários

Durante a coletiva, cada secretário

teve espaço para falar sobre as dificulda

des e êxitos alcançados neste curto perí
odo. O secretário da Indústria, Comércio
e Turismo, Marcelo Schmitz, destacou
que a falta de arquivos e documentos das

edições passadas do Festinver e Expo
Gaspar dificultaram o início da prepara
ção dos dois eventos para este ano. Em

contrapartida, a secretaria elaborou um

belo, infomiativo e atualizado Guia Tu

rístico, bem como o calendário de even

tos para 2005.
A secretária da Saúde e Assistência

Social, Ivete Hammes, reclamou sobre a

falta de um contrato que deveria ter sido
deixado pelo governo passado, autorizan
do a compra de medicamentos para a

Farmácia Básica, que encontrou com es

toque deficitário. Mas já nos primeiros
.

noventa dias, a secretaria reativou o Pro

grama de Agentes Comunitários de Saú
de e deu início à construção do Posto de

Saúde do Alto Gasparinho, além de re

formar as duas únicas ambulâncias do

município.
Valdete Goll, diretora-presidente da

.

PME, já está tomando providências para
adquirir novos veículos para a autarquia
e

.

assim, possibilitar o deslocámento de
atletas e funcionários a competições. O
secretário da Agricultura, Ramon

Nicolodi, já viabilizou o conserto de três

tratores e a volta dos serviços da patru
lha mecanizada. Jacó Goedert, do Plane

jamento, Transporte e Obras, comentou
que o serviço mais solicitado pela popu
lação é a passagem do caminhão pipa nos
bairros para baixar a poeira da rua. A di

ficuldade encontrada para atender os pe
didos se deve ao fato de omunicípio con
tar apenas com um veículo, reformado a

pouco tempo, para executar o serviço.
Maun1io Schmitt, secretário do Inte

rior, Assuntos Estratégicos e Desenvol-

público; foi confeccionado ainda um in
formativo para a realização adequada da
compra e legalização de imóvel; a conti
nuidade da obra do terminal urbano e

audiências públicas e reunião comAsso

ciação de Moradores.·

Talvez a tarefa mais difícil esteve nas
mãos do secretário de Administração e

Finanças, Hernani Pamplona,.que teve de
achar soluções para efetuar pagamento
dos restos do exercício anterior. Apesar
dos R$57 mil disponíveis em conta ban

cária não vinculada, em primeiro de ja
neiro, havia compromissos na ordeni de
R$300 mil a serem pagose a secretaria

teve de deixar alguns pagamentos para
mais tarde. A dificuldade tomou tempo
considerável da secretaria e da adminis

tração em geral, que teve de rever prio
ridades e anular dotações importantes
para garantir, principalmente, condições
de empenhar a folha de pagamento dos
contratados temporariamente.

Números apresentados pela secretária da Educação Lorena Bornhausen

Efetivação/último Concurso Público
- 09 berçaristas.
- 02 professores de 1 ª a 4ª série.
- 02 professores de Educação Infantil.
- 05 professores de 5ª a 8ª série.

Contratação de ACTs para 2005
- 36 �erçàristas.

.

_

- 28 professores de Educação Infantil.
- 48 professores de 1 ª a 4ª série.

- 59 professores de 5ª a 8ª série.
- 10 profissionais de Apoio Pedagógico.
- 29 serVentes/merendeiras

- 15 zeladores
Educação Infantil
- Crianças atendidas em CDls: 1.156
- Crianças atendidas em Escolas/Jardim: 74
- Crianças atendidas em Escola/Pré-escolar: 527
- Crianças atendidas em Creches Domiciliares/Parceria: 170
- Criapças atendidas no Lar Maria de Nazaré/Convênio: 172
TOTAL: 1.972 .

Números da Saúde no município

- Contratação e capacitação de 41 Agentes Comunitários, totalizando
99ACs

.- Consultas realizadas nos Postos de Saúde nestes 100 dias:
·Médicas: 22.523
-Dsnttstas: 1.432
·Procedimentos odontológicos (saúde bucal): 7.120

- Realização de Exames:
·Alta Complexldade: 67
·Média Complexidade: 228
·TFD autorizados: �2
·Laboratoriais: 14.897
·RX: 1.287

·Fisioterapias: 2.400

ílolnas

idades, 450 - centre- Gaspar. Fone/fax: 332·1236
inbro, 472 • Centro - Rio do Sul. Fone(47) 521-3637

----� ---
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Gaspar Mirim aguarda obra de calçamento
Obra deve entrar em

licitação na próxima
semana, não foi feita
antes porque projeto
precisava de ajustes

A comunidade do Gaspar Mirim,
mais especificamente, os morado

res da ruaRodolfo VieiraPamplona, ain
da aguardam pela tão sonhada obra de

calçamento que já deveria ter sido exe

cutada. Segundo a moradora Silvia
Lanznaster de Souza, a obra foi aprova
da ainda no ano passado quando os ve

readores autorizaram a prefeitura a ce

der parte das pedras retiradas da rua Co
ronel Aristiliano Ramos para a execução
da obra.

Sílvia lembra que no início deste ano

a nova equipe adminstrativa visitou a lo

calidade e avisou que faltava apenas a

licitação para que a obra pudesse ser ini

ciada. Mas até agora nada foi feito. "Não

entendo porque tantamorosidade, já que
faltava apenas a licitação."

Ela faz questão de lembrar que os

moradores fizeram um abaixo-assinado

solicitando o calçamento e se

comprometeram a pagar pela obra. Até

mesmo os proprietários de terrenos

maiores que inicialmente estavam em

dúvida sobre a obra, agora não vêem a

hora de ter a rua calçada.
Sem o calçamento, faça solou faça

chuva, os problemas continuam na mais

importante rua do bairro Gaspar Mirim,
que além de abrigar inúmeras

residências, também abriga diversas

empresas.
A moradora explica que omovimento

de carros não pára na via. "Se chove, é só
buraco e lama. Se faz sol não podemos
lavar roupa e estender no varal que fica

tudo empoeirado," reclama.
Assim como Silvia, muitas outras pes

soas enfrentam os mesmos problemas di
ariamente. Quando o caminhão pipa não

SUA EMPRESA
TAMBÉM PODE TER .ESTE

PROASSIONAL

passa nos dias mais secos, muita gente
molha a rua e acaba pagando mais na

conta de água. O calçamento da via já é
.

uma reivindicação antiga da comunida

de.
De acordo com o Secretário de Inte

rior, Assuntos Estratégicos e de Desen

volvimento,Maun1io Schmitt, a obra ain
da não começou a ser executada porque
foi 'necessário fazer uma apropriação do

projeto e uma suplementação do orça
mento, para que seja executada dentro da
lei.

Os custos que se tinha antes de fazer

as alterações não eram apropriados, con
forme Schmitt.

Segundo o secretário, antigamente era
possível fazer calçamentos e não era

necessário fazer as calçadas. Agora é

preciso fazê-las.

A obra deve entrar em licitação na

próxima semana. De acordo com o

Secretário está previsto um investimento

na casa de R$500 mil, sendo que R$400
mil serão pagos pela comunidade e o

restante pela prefeitura. O poder público
vai arcar com os custos de instalação de

bocas de lobo, calçamento próximo as

áreas verdes, entre outros.

Serão pavimentados 1570 metros da

via, totalizando mais de 13 mil metros

quadrados de calçamento.

,-�-�-��--�---------------------------
�-- - .. -.
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Laqoa quer continuidade da obra de asfalto
, "--..

�

Nova diretoria tam

bém quer batalhar

pela construção de
uma creche

A nova diretoria da Associa

ção de Moradores do bair
ro Lagoa, empossada no último
final de semana, pretende foca
lizar suas ações iniciais para ga
rantir a continuidade do projeto
de asfaltamento da sua via prin
cipal, que atualmente está para
do.

De acordo com o presidente
da entidade, LuizMarcos Nagel,
a idéia vai ser tentar organizar

crianças da

Lagoa esperam
por COI, elas são C.D.I.
, atendidas pelo

Vovó Lica

as coisas para que haja nova- que parte dela foi executada. A
mente uma parceria entre a co- questão da poeira é um dos
munidade e a prefeitura para que grandes problemas que a comu

a obra possa ter continuidade, já nidade enfrenta.

� �'�-"'"

Venda fracionada de remédios
deve começar em" 40 dias

A venda fracionada de medicarüen
tO& deve começar dentro de nomáximo
40 dias em algumas, farmácias. A infor..
mação foi divulgada pelo diretor da

Agência Nacional de Vigilância Sani
tária (Anvisa)lDirceuRaposo deMello,
na semana passada.

Antes de iniciarem a venda
fracionada as farmácias terão de se

credenciar na vigilância sanitária local
e receber autorização e um selo que vai

permitir a venda.fracionada.
As farmácias serão submetidas a

uma inspeção que irá verificar o cum

primento de algumas regras. Uma das
delas é a.obrigatoriedade de uma área

específica para o fracionamento dos
medicamentos, o que, terá ser feito por'
um profissional farmacêutico inscrito

•

PAMPLA!iTIC

no Conselho Federal de Farmácia.
Só poderão ser fracionados remédios em
forma de ampolas, seringas preenchidas,
flaconetes, comprimidos, drágeas, óvu
los vaginais e &upqsitórios. Na compra
do medicamento fracionado o cliente
terá de,apresentar a' receita que como

de costume será devolvida ao consumi
dor. Todo medicamento adquirido,
fracionado deverá ser acompánhado de
uma bula para cada paciente.

Até o' fehcarhen,to desta edição a

dfretora dá Vigilância Sanitária em,

Gaspar, Célia Regina Eyflrlsto, não ha-
'

via recebido nenhuma informação da
e

Secretaria Estadual de Saúde sobre os

procedimentos que deverá adotar para;
lidar COm a questão,do fracionamento
de remédios.

'

""" =-

Outra proposta da nova

diretoria é batalhar pela constru
ção de uma creche ou centro de

desenvolvimento infantil para a

comunidade. Essa já é uma rei

vindicação da comunidade há
mais de 10 anos. A instituição
infantil mais próxima é o Cen
tro de Desenvolviinento Infan

til Vovó Lica. Por enquanto al

gumas crianças da comunidade
estão sendo atendidas na escola
da comunidade.

Um terceiro objetivo dos no
vos diretores é focalizar traba
lhos ou mesmo obras para .os

jovens da localidade. Nagel ain
da não sabe ° que vai ser feito,
mas pretende buscar algo para
envolver a juventude da Lagoa.

Integrantes da
nova diretoria

Luiz Marcos nagel
Wilmar Bertolino
Vilson Hammer
Osni Fabiano deis Santos
Luciano Coradini
Edolar Venturini
Mário Alves de Andrade
Luciano da Cunha
Dauro da Costa
Altair Venturini
Fabrício Zuchi
Marlene Nagel

CONVOCAÇÃO DE ASSEMBLÉIA GERAL
EXTRAORDINÁRIA DO CLUBE DOS 50

o Sr, Presidente do Clube dos 50, pelos poderes a ele conferidos conforme estatuto vigente convo
ca os Senhores associados para no dia 28 de abril de 2005, com primeira chamada às 19h com

"quorum" mínimo de hum terço dos sócios e em segunda chamada às 19:30 horas da mesma data
com o número de sócios presentes para a seguinte ordem do dia,

,

1. Ratificação de todas as Assembléias Gerais ordinárias e extraordinárias anteriores a esta.
2. Recebimento dos sócios, de mensalidades e ou cotas de patrimônio, atrasados com reajuste
monetário pela caderneta de poupança, em espécie, obrigando-se os mesmos a apresentar os reci
bos já pagos neste ato.
3, Recebimento de propostas referenciais dos sócios da compra do imobilizado de acordo com

avaliações feitas porduas imobiliárias locais. ,,/

4, Venda preferencialmente para sócios e não havendo interessados para não sócios,
5. Compensação dos sócios inadimplentes em cotas. de patrimônio ou mensalidade, independente
de sua presença ou não a esta assembléia, com o produto da venda do imobilizado.
6. Dissolução da sociedade.

Gaspar, 18 de abril de 2005
ROBERTO CESAR ZANON
Presidente do Clube dos 50

•

marmorana

GRANIBLU
Comércio de Mármores e Granitos Ltda

Indústria e Comércio de

Embalagens Plásticas Ltda

Fabricação e Comércio de Embalagens e Artigos Plásticos,
Bobinas Plásticas, Tubulares e Enfestadas, Sacolas Brcncos

e Coloridas, Sacos Diversos e outros

Atendemos pedidos para confecção, 'mercados
frigoríficos e Indústrias de modo geral.

Embalagens lisas e impressas

Fone:
339-0900

Polietileno e Polipropileno (PP)
e recicláveis em geral

� Rodovia BR 470 - n° 6799 - Km 44 - Belchior Alto
------------------------------------------------------------

Com experiência de 3 anos no mercado e

trabalhando com o mais alto padrão de qualidade
de seus produtos, tanto para ambientes internos em
lavatórios, cozinha e balcões, como para ambiente

externos em sacadas, fachadas e túmulos;
Tudo com ótimo acabamento.

� Beleza e Modernida�=!
�

ir 332-'5995/332-4672
RºB Frei SOIé!flO, 1097 - Gaspa[iflho - Gaspar

'-------

------�- .- --- -----------�
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Imprudência faz vítima fatal

Acidente ocorrido na

tarde de sexta-feira, 15,
na rua Itajaí, vitimou o

condutor de um Gol;
Mário Lenfer, 62 anos

Um acidente envolvendo dois veícu
los ocorrido na tarde da última sex

ta-feira, 15, na rua Itajaí, fez uma vítima
fatal e deixou um ferido. Segundo infor
mações da Polícia Militar, um automó

vel Gol placa MMM 4.600, de Gaspar,
conduzido por Mário Lenfer, 62 anos,

vinha sentido Itajaí-Centro de Gaspar
quando saiu de trás de um caminhão para
entrar na rua que dá acesso à confecção
Olimalhas. Ele invadiu a pista contrária
sem perceber que o veículoAudiA3 pla
ca IPG 4.000, de São Paulo, dirigido por
Charles Alberto Pereira, 29 anos, se apro
ximava. Com a colisão, o Audi A3 foi

parar dentro do matagal às margens da
via,

Prontamente houve o atendimento do

Corpo de Bombeiros. Com ferimentos e

escoriações, o motorista do Audi A3 foi
conduzido pela Polícia Militar ao Hos

pital Nossa Senhora do Perpétuo Socor

ro, e passa bem. Mário Lenfer, condutor

do Gol, apresentou quadro mais grave:
fratura interna no tórax e joelho esquer
do; perfuração no braço; escoriações no
tórax, abdome e face. Mesmo tendo sido

levado com vida ao Hospital Santo An
tônio, em Blumenau, Mário não resistiu

aos ferimentos e veio a óbito na madru

gada do sábado, dia 16.
O sargento da PM, Denilson Custó-

dia, lembra que acidentes devido a ne

gligências no trânsito, e que fazem víti

mas fatais, são bastante comuns.

Ele destaca que a mesma imprudên
cia que vitimou Mário é prática freqüen
te no acesso da Avenida Francisco
Mastella na rua OlgaWemuth, na esqui
na do terminal urbano, no Bairro Sete de
Setembro.

Ampe promove palestra motivacional
'If'alestra sobre

, "Motivação
para qualidade ,

',pessoal e ,

\profissional"/

pessoas, entre elas o

'prefeito Adilson

Luis Schmitt. A pa
lestra foi ministrada

por Célio Hoegen.
Durante o even

to foram abordados

os seguintes temas:

O Perfil do ser hu

mano; Mantendo-se

motivado em tem

pos de turbulência;
,

Valores negativos e

positivos dos relaci- ,

onamentos; Como não atrapalhar sua
própria vida; Exorcizando a crise; Moti
vos para sermais feliz; Felicidade X Di

nheiro; Noções elementares do'

marketing pessoal. Após o evento foi ser
vido um café para os participantes.

O próximo evento a ser promovido
pela Ampe é a palestra de Administra-

A Associação de Micro e Pequenas
Empresas de Gaspar (Amep) promoveu
uma palestra na quarta-feira, dia 13, para
associados e comunidade com o tema

Motivação paraQualidade Pessoal e Pro-
fissional.

'

O evento foi realizado na Sociedade
Alvorada e reuniu aproximadamente 150

Atendimento de Segunda a Sexta
11h15min às 14h

ção de pequenos Negócios (ANP) e Fi

nanças, que vai acontecer nos dias 23 e

24 de maio e terá como instrutor

Henrique Marcos Brazil Bilbao.

Durante o ano ainda serão realiza
dos outros eventos. Para julho está

agenda a palestra "Preparando sua em

presa para vender mais e melhor".

Em agosto acontece o Workshop
Empretec, em setembro a palestra "Li
derando sua equipe de trabalho" e em

novembro será oferecida a. palestra de
"Técnicas de vendas - A venda foco no

cliente".

({)ilLa e (]=é
imir José Pillotto

Oração-do
Filho Mais Velho

Nossa Equipe está trabalhando, ao
longo deste ano, o livro "A Volta do
Filho Pródigo", de Henri J.M.
Nouwen.

Em nossa última reunião no mês
de agosto, estudando o capítulo de
atitude do filho mais velho perante a

colhida do filho mais novo pelo Pai,
elaboramos uma oração. As frases
foram tiradas das respostas que os

sete casais da nossa equipe deram ao

tema.

Sim, a volta do filho mais velho é
um liberar de queixas, ressentimen
tos e ciúmes.

Muitas vezes sentimos revolta,
perdemos a confiança e a gratidão,
sentimos que nossas atitudes não são

recompensadas
E nos afastamos do Pai.
Sabemos que Deus está vindo ao

nosso encontro todos os dias, todas
as horas, com seu amor incondicio

nal, sem preferências e sem julga
mentos.

Nunca sentimos, ao retomar, ter
mos sido mal recebidos.

O amor do Pai é igual para todos
os filhos, sem distinção.

Nós, como filhos mais velhos,
precisamos nos conscientizar de que
"na casa de meu Pai hámuitas mora
das" e de que cada filho de Deus tem
lá seu lugar reservado e todos são
amados da mesma forma e intensi
dade.

O Pai ama cada filho e dá a cada
um liberdade.

Que tenhamos consciência de que
precisamos voltar ao Pai,

,

Certificando-nos de que quanto
mais criticamos o próximo,

Mais mergulhamos na escuridão.

Que Deus nos ilumine para que
,

nesses momentos

Possamos sempre acreditar, ter fé,
para buscar o caminho de Deus,

.

Que é Pai, Filho e Espírito Santo.
Amém.

Câmara de Dirigentes Lojistas de Gaspar

FitasLivros
Vendedor seja uma profissional
vencedor- Se você tiver uma
automotivação constante, trabalhar
dentro do seu talento e exercitar-se

"
,

." ,lt. ít na téc�c� de vendas de fácil

'�.,;,
assimilação,

,

,
. i �

Sou alguém muito especial· Um
manual prático para aprimorar ao

máximo a auto-estima e nos

conduzir ao nosso melhor estado
de excelência. Esta obra pe um

presente para alguém muito, muito
especial.i.Você!

Marketing Direto- Você'vai
aprender a identificar o seu

_

'

público alvo, conhecendo, de fato,
quem são os seus clientes e quais
representam mais rentabilidade

para a sua empresa. Ouça, reflita,
aplique os conceitos ao seu tipo de

negócio.

Desperte a pessoa cansada que
"

está dentro de você- É preciso ;:.
acordar, despertar, ressuscitar

'

aquela pessoa que um dia existiu
'

dentro de você e que acreditava na

vida, na capacidade de lutar e de
vencer, Acredite: você foi feito
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COLETANEA
A fantástica viagem de Dona Carminha

Com 76 anos, a

professora aposentada
lê até três livros

por semana e é uma

das sócias mais pre
sentes da Biblioteca

Municipal

Quando lemos nos transpor
tamos para determinados

cantos da imaginação ou do pen
samento jamais visitados. A via

gem é fantástica, cheia de surpre
sas, onde os acontecimentos são

imprevisíveis e nos levam a refle

tir, contestar, concordar, esclarecer
dúvidas e avançar horizontes. As

sim, o livro é um ricomaterial que

retirar livros para ler em casa. Sua mu- muito boa, com vários livros novos, de

dança para Gaspar foi necessária por- todos os gêneros. Também há livros

que ela passou em um concurso do ma- didáticos para os estudantes fazerem pes

gistério estadual e veio dar aula em . quisa", comenta.
educandários nomunicípio. Aqui, casou,
teve filhos e por 30 anos foi educadora,
nas escolas Frei Godofredo e Honório
Miranda. Esta última, dirigiu por 10

anos; e em homenagem teve seu nome

dado à biblioteca do educandário.

"A literatura nos faz caminhar por lu

gares lindos, outras terras do mundo in
teiro. Além disso, posso viver a Histó

ria, os tempos passados", explica
Carminha. Não há um gênero preferi
do, pode ser romance, policial, históri
co, biografias ... A última obra que leu é

o livroA capital da solidão, do colunista
da revista Veja, Roberto Pompeu Toledo.
O livro conta a história da cidade de São

Paulo, do descobrimento ao' ano de

1900.
Carminha também já leu todos os li

vros do colombiano Gabriel García

Márquez, os clássicos de Eça de

Queiroz, Machado de Assis e o

belíssimo O Tempo e o Vento, de Érico
Veríssimo. Gosta também dos escritos

do médico Dráuzio Varella, em especi
al do livro Por um fio, onde de ma

neira sensível e cuidadosa, o médico
.

conta históriasreais e reflete sobre o

impacto da perspectiva de morte no

comportamento de pacientes e fami

liares.
É comum os parentes lhe

presentearem com li

vros, estes, depois de

lê-los, ela doa à Bi

blioteca Municipal
de Gaspar.
Carminha é uma

das sócias mais

presentes da bi-.
blioteca desde a

sua fundação, há
30 anos. "Nossa

biblioteca está

Através da
literatura

Carminha conhe
ce a História de
outros povos Biblioteca tem

amplo acervo

Nesses 30 anos de atuação no muni

cípio, a Biblioteca Municipal Dom
Daniel Hostin se desenvolveu com o

apoio da comunidade, da iniciativa pri
vada e do poder público. Atualmente pos
sui um acervo de aproximados 16 mil vo

lumes entre livros, periódicos, gibis, fo
lhetos, multimeios, mapas, fitas vhs, cds
e cd roms. Cinqüenta por cento desse

total já está informatizado, inclusive com
a cesso à Internet para pesquisas. A Bi

blioteca também contá com climatização
nas quatro salas: de literatura, recepção
e referência, periódicos e pesquisas. Até
dezembro de 2004, o número de sócios

já estava em 4,7 mil; haviam sido feitas

15,8 mil pesquisas; e 9,8 mil volumes

foram emprestados aos usuários.

Horário de
Atendimento da

Biblioteca:

De segunda a
sexta feira das

8horas às
12horas e das
13h30min às
19h30min.

Aos

sábados: das
8horas às
12horas.

vivênciademui- ,

tas emoções, algo que
deve ser preservado na vida s pessoas.

Na vida de Dona Carminha, 76 anos,

que há 50 reside em Gaspar, a leitura de

obras literárias é uma atividade rotinei
ra. Todos os dias, por volta das 22 horas,
ela se dirige ao conforto de seus aposen
tos e lá, segue até a meia noite a sua via

gem pelo mundo dos mais variados per

sonagens dos livros. "Paramim; a leitu
ra é um divertimento, deixo de ir a qual
quer festa para ler. E depois que me apo
sentei, pude dedicar mais tempo à leitu

ra", conta entusiasmada.

Em média, ela lê três obras por sema
na. Mas o gosto pela arte de ler não vem

de hoje. Ela recorda que, desde os 17

anos, costumava ir à BibliotecaMunici

pal de Florianópolis, cidade onde nasceu,

Duas horas

por dia são
dedicadas
à leitura

,
I tI J .I • I ) " , ' '
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Novos caminhos para a educação I
Durante dois dias,

educadoras trocaram

experiências e conheceram

projetos pedagógicos
inovadores

NOs
dias 14 e 15 de abril, a Funda

ção Bunge realizou em Gaspar, no

Salão Cristo Rei, o ReciCriar: A Peda

gogia do Possível2005. O seminário, or

ganizado em parceria com a Secretaria

de Educação domunicípio, procurou pro-
.

mover a troca de experiências entre edu
cadores, pormeio de palestras e oficinas,
que foram ministradas por professores
que desenvolveram projetos criativos e

inovadores em sala de aula.

No primeiro dia do evento, duas edu

cadoras locais e outras duas vencedoras

do Prêmio Incentivo à Educação Funda

mental palestraram.Aprofessora Jussára
do Rocio Heide, do Paraná, apresentou o

projeto Alfabetizando com a Magia do

Circo, na qual desenvolveu a alfabetiza

ção de alunos da primeira série do Ensi

no Básico utilizando atividades lúdicas

e exercícios baseados no universo circen
se.

A professora sergipana Edsalba Pei

xoto relatou a experiência do projeto O

Velho Chico, que trabalhou com alunos

da quarta série, questões relacionadas à

transposição e revitalização do Rio São

Francisco e seus impactos na vida da co

munidade. As educadoras Cyntia Mara

Folly e Margareth Deschamps, de

Gaspar, apresentam o projeto Escola e

Comunidade, uma integração possível,
iniciado este ano e que tem como objeti
vo conhecer a comunidade e integrá-la à

Encontro foi promovido pela Fundação Bunge

vida escolar.

O segundo dia do evento foi marcado

por oficinas culturais, que disseminaram

práticas pedagógicas criativas, transfor
mando QS participantes em

multiplicadores das experiências adqui
ridas. Nas oficinas, os professores apren
deram na prática, atividades pedagógi
cas que podem ser reproduzidas em sala

de aula.

Fundação Bunge
A Fundação Bunge, que comemora 50

anos em 2005, é uma entidade sem fins

lucrativos, criada com o objetivo de con

tribuir para o desenvolvimento da cida

dania por meio de ações de valorização
da educação e do conhecimento. Este

ano, ela ainda vai levar o ReciCriar às

cidades do Paraná, Rio Grande do Sul,
Pernambuco e São Paulo. Nos últimos

I Prosa e Verso Por Gervásio Tessaleno Luz I
Meu amigo Baiano

"Nasci lá na Bahia, de mucama com

feitor. Meu pai dormia em cama. Minha
mãe no pisador..." Esta canção deVinícius
de Moraes nunca seria cantada ou perso
nificada pelomeu amigo Baiano. Por quê?
Simplesmente: ele nasceu em Orocó,
Pernambuco, terra do cronista Antônio

Maria. O apelido Baiano foi obra de

blumenauenses no tempo em que mante

ve um bar nota 10, o Bola Branca. Ficava

no bairro da Velha ( ou seria bairro da

Vera? - já que se situava numa pracinha
bem em frente à casa da Verinha Fischer).

Todos nós temos um drama na vida,
um fatomarcante, às vezes doloroso. Bom,
a tragédia que envolveu Edmundo Félix

da Silva, 76 anos, ocorreu aqui no territó
rio de Gaspar. Do Bola Branca, Baiano
transferiu-se para o bairro BelaVista, onde
abriu uma lanchonete. Uma noite, quase
fechando o estabelecimento, foi baleado
na barriga. Um motorista de táxi da Ala

meda, Garibaldo, hojemotorista oficial do
vice-prefeitoEdson Brunsfeld, levava dois

passageiros para Gaspar. Ao ver-se assal

tado, jogou o carro no acostamento, bus

cando abrigo e socorro no bar. Levou um

tiro no pescoço e o balanço maior sobrou
para o Baiano. Ironias da vida. Baiano ti

nha sido taxista em São Paulo ... A mão

'habilidosa do médico Bruno Trauczynski
Neto salvou.

Com a enchente de 1983, mudou-se

para a Penha. Água por água, seja a sal

gada, pensou com os seus botões. E lá

abriu, faz mais de 20 anos, o Baiano Lan

ches. Uma referência no balneário. Am

biente maneiro, bem na praça da igreja
maior. Fui visitá-lo dia desses. Triste, sou
be que havia vendido. A razão: o faleci

mento de sua esposa e companheira,
Sebastiana Henrique da Silva,
blumenauense. .

No entanto, para alegria geral, se não

está mais atrás do balcão, bate ponto dia

sim, dia também. Comanda torneios de
dominó e mantém a freguesia, dono que é

de coração de ouro.
-

dois anos, o seminário esteve em muni

cípios como Ourinhos (SP), Itajaí (SC)
e Esteio (RS), entre outros, reunindo

aproximadamente 5 mil pessoas.
O ReciCriar conta com o trabalho

voluntário de funcionários de todas as

unidades da Bungue Alimentos.
I

ManulS para CDRlaccÍllnistas

Fone: (41) 354-01991 Fax: (47) 354-0939
Gall'lJll- se . E1Tld: ntlim!llah$@m,çom,bI:

I

Brusque· se E-mail: esttilo@fipnet.com.br

TROPICAL
""'dem" d. flport\> Por Elisele da Silva

E)ttilD
ETIQUETAS

o que pode ...
Melhorar o seu humor?Manter o seu

organismo saudável? Dar mais disposi
ção para encarar o dia-a-dia? Resposta:
a prática constante de exercícios físicos!
E, na tropical academia, há uma diver
sidade de atividades para agradar o seu

gosto e a sua necessidade.

Nós, da Tropical, estaremos apresen
tando semanalmente, neste espaço do

jornal, a importância dos exercícios e

algumas dicas. Fique atento às modali

dades:

Hidroginástica com as professoras
Eliane, Elisete e Suzi.

Aulas de natação com Eliane,
Elisete, Mari Ines e Suzi

Natação para bebês às 2a e 4a das
lOh15min às l1h45min com a prof"
Suzi.

Pólo aquático feminino às 3a feiras,
às 20h15min; e pólo aquático masculi

no às 5a feiras, às 20h15min com a pro
fessora Mari Inês.

'Musculação iniciando às 6h30min

até 22h com os professores Alexandre
e Edemir,

Ritmos variados ministrados pelo
professor Marcos.

Fitball pela fisioterapeuta Mayk.
Ginástica aero-local às 3a e sa fei

ras, das 18h15min às 19h15min, pro
fessora Elisete.

Karatê com o professorLeone, 2a 4a

e 6a feiras das 18h30min às 19h45min.

Há o ginásio de esportes com alu

guel de quadra.
Fisioterapia e hidroterapia comnova

equipe formada por Josiane, Eduardo e

Cris a partir de 25 de abril.
Também lanchonete administrada

por Paula e Ivonete, sauna a vapor e loja.
O motorista da Tropical é o Sr.

Henrique.
A limpeza/organização é feita por

Mário César e Eunice.
As informações e dúvidas serão

esclarecidas pela equipe da recepção
formada por Pâmela, Walter, Filipe e

Rúbia.A etiqueta que
valoriza sua marca

if.. (0**47) 351·3561.

o Salão para festas em geral

asamento, Aniversário, Encerramentos,
Batizados, Comunhão, Formaturas.

Telefone: (47) 397-0606 - 332-2998 - 9154-7290
Sociedade Nove de Agosto - BR 470 - Km32 - Margem Esquerda - Gaspar
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EJA reúne pólos em integração
Atualmente, são

315 alunos divididos
em movimentos de
1ª a 4ª série e de
5ª à 8ª série

A Educação de Jovens e Adultos de

Gaspar (EJA) realizou no sábado,
dia 9, nas dependências da SociedadeAl
vorada, a primeira interação envolven

do seus 15 pólos em Gaspar. Com o tema

"Trabalho, Emprego e Renda", foi reali
zada uma palestraministrada por profes
sores e alunos da Furb, com a presença
do prefeito de Gaspar Adilson Schmitt,
o vice-prefeito, Clarindo Fantoni, a

Diretora daEJA, MariaEsonita Schmitt,
alunos, professores e toda equipe técni

ca pedagógica.
Na ocasião, o prefeito Adilson

Schmitt garantiu a continuidade do EJA

em Gaspar e salientou que na sua admi

nistração já foram criados dois novos

pólos: na Lagoa e no Alto Gasparinho.
"Dentro das possibilidades e necessida-

des de cada bairro, poderemos implantar
novos núcleos e para dar maiores opor
tunidades para pessoas que moram em

bairros distantes", ressaltou Adilson

Schmitt.

O EJA de Gaspar conta atualmente

com 315 alunos. Mas a idéia é expandir
esse número, já que no mês de agosto,
sete turmas irão se formar. Se necessário

novas turmas serão abertas para esten

der as atividades à outras comunidades.

t Agradecimento e Convite
.

para Missa de 72 Dia
A farru1ia enlutada de Milton Aércio Vansuíta (O Diamante),

agradece a todos os parentes, familiares, vizinhos, Corpo de Bom

beiros, pelas palavras de conforto, sensibilizados com essa perda
irreparável deste grande e maravilhoso homem.

E convida para a missa de 7° dia que será realizada no dia 23/04/

05 na Igreja Matriz de Gaspar às 19h.

Comunicado Conselho Tutelar
O Conselho Tutelar de Gaspar comunica que o número do telefone S.O.S

Criançamudou. Agora o conselho está atendendo pelo número 156. O serviço é

grátis e as denúncias ser�o mantidas em sigilo.

I

Giovana Maria Rossi Nesi
Presidente do Conselho Tutelar

Horóscopo
Horóscopo Horóscopo

Oportunidade para
aprender.

O projeto de educação de Jovens e

adultos foi implementado em Gaspar, em
2001 pela Secretaria da Educação, com
o lema "Um compromisso com a

inclusão social" .

De acordo com a diretora da

instituição é um projeto dirigido à

pessoas adultas, com uma proposta
diferenciada e que oportuniza a educação
que não lhes foi acessível na devida

.

época. A educação para esses alunos não

é feita através de disciplinas, mas por
eixos temáticos, além de atividades de

interação comunitária para que os

estudantes conheçam bem a cidade e

descubram novas situações. Já passaram
pelo EJA mais de três mil alunos, sendo

que desses, 600 conseguiram concluir os
estudos. Atualmente, as aulas acontecem
nas seguintes localidade: Comunidade
Santa Rita, Cohab do Gaspar Mirim,
Escola Zenaide Schmitt Costa, Escola
HonórioMiranda,Alto Gasparinho, CDI
Tia Maria Eliza no Bela Vista, Escola
Dolores Luzia Krauss, Belchior Central
e Alto, Escola Angélica Costa, Escola
Ferandino Dagnoni, Centro Educativo

Maria Hendricks e na Lagoa. Em

algumas dessas localidades existem

turmas que compreendem os dois
movimentos referente a turmas de Ia a 4a

série e de 5a a ga série.

Como tornar-se uma pessoa mais feliz

I

Pode-se querendo com força de

vontade, tornar-se uma pessoamelhor,
mais produtiva trazendo sempre con

sigo a sinceridade, a autenticidade pa
rece piada mas não é. Num mundo

conturbardo, esquisito em que vivemos

pode-se ser mais feliz!
Como?

Cada qual deve encontrar o seu tipo
de felicidade sabendo primeiro o que
você quer, já um passo importante de

pois procurando saber o que está acon

tecendo dentro de você e fora também.

Seja feliz sempre que a oportunida
de aparecer não deixe escapar pois os

instantes não se repetem, não voltam

jamais.
Esqueça as pessoas que lhe fazem

mal, que tentam te fazer mal. Não lute

Áries - Afaste-se de pessoas de mal com a vida. Deixe fluir todo o seu bom humor. Cor:
Branco.
Touro - Planeje uma noite incrível com seu par. Abuse das fantasias e da criatividade.

Cor: Gelo.
Gêmeos - Evite alimentos gordurosos e calóricos. Momento favorável para os estudos.

Cor: Vinhos.
Câncer - Saúde debilitada. Clima bom para receber palavra de carinho. Sucesso com

questões de trabalho. Cor: Azul.
Leão - Sorte para iniciar tarefas. Batalha e luta irão ajudar seus planos. Cuide da aparên-
cia. Cor: Prata. '

Virgem - Não guarde ressentimento do ser amado. Procure fazer uma coisa de cada vez I
.

ou poderá se atrapalhar, Cor: Branco.
Libra - Não deixe as frustrações do trabalho atrapalhar seu romance. Cuidado com a

saúde. Cor: Vermelho.

Escorpião -Dê atenção para as pessoas que gostam de você. Valorize as verdadeiras

amizades. Paquera em alta. Cor. Verde.

Sagitário - Não tenha vergonha de mostrar suas habilidades para o trabalho. Cuidado

com a grana. Cor: Rosa.

Capricórnio -Mudanças benéficas no ambiente profissional. Enfrente os problemas para
poder vencê-los. Cor: Azul-marinho.
Aquário - Grande chance de se dar bem na profissão. Tenha tranqüilidade ao lidar com
seu dinheiro. Cor: Branco.
Peixes - Expresse-se com calma e clareza para evitar desentendimentos. Receberá apoio
de amigo. Cor: Lilás.

----
- - -_- ----

onlxgs@tarra.com.br

..RELOJOARIA E ÓPTICA
'fV' R�'ógjos, JÓi�s e Ocufos

sSlstênc:ia Técnica de Relógios
onsertos e Confecções de Jóias

Opttca Especializada.

332 ...2192,
I

4f'1
. . R�. Ç�I •.�r!5tiliano Ramos, 282 • Centro

I

Por Sandra Miglióli

Um beijo no seu coração e até nosso

próximo encontro, quarta-feira.

com quem não merece. Para quê? Por

quê?
Que elas prestem contras com a sua

consciência, se é que elas têm consci

ência. E você tentando fazer o máxi

mo que puder atraindo pessoas e coisas

boas. O pior deixe de lado. E procure
ser feliz enquanto puder...

Porque para todos chega o dia em

que as contas terão de ser acertadas e

'?aI.

Quem já sofreu muito, sabe o que
está dizendo. É hora de ser feliz.

Então não esqueça Deus está vendo

a todos, mas a todos mesmo.

DeiC.omQ!j E5peÇ:jairi. 'IUI'5 çgmp..,las à vista
ou chequG para ao dias.

PLANTAÓ DIARIAMENTE AT!: 22M

332-5067
Rua Aristiliano Ramos, 182 .. Gas
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FORTE: Controlador de Ponto
Eletrônico. Possui impressão
matricial com 9 agulhas e é
totalmente automático. É o

equipamento mais económico
de todo o segmento.

... ,t,
....

CATRACA BIOMÉTRICA: A
Catraca Biométrica Henry foi
desenvolvida visando o

consumidor que busca a máxima
segurança na identificação dos
usuários associada aos recursos
meclnicos que uma catraca

convencionai oferece.

TIME TEC CONTROLE DE PONTO/ACESSO

A empresa TIME TEC está no mercado do ramo de controle de ponto/acesso desde 2000.
No início, prestava apenas serviços de manutenção e conservação de reló_gios-ponto

convencionais. Com um rápido desenvolvimento, seis meses depois a TIME TEC já começou
a dirigir suas atenções para as inovações tecnolQ_gicas, descobrindo assim, um mercado mais
amplo. A empresa começou a trabalhar com o Ponto Eletrônico e Digital, onde o registro,ã
realizaCio .atravé� das digitais do funcjon�rio; e com o controle de aces�o através de Catraca
Eletronlca e DigitaI. ATI,M,E TEC tambem se aperfeiçoou na confecçao de crachás PVC

. Digitalizados e em cordoes personalizados.
Hoje, a empresa conta com a colaboração de nove funcionários para atender com qualidade

seus clientes de todo o Estado de Santa Catarina e fornecedores.
A TIME TEC atua na comercalízação de Relógios de Vigia, Ponto Cartográfico, Ponto
Eletrônico com crachá e Ponto Digital e Catracas para acesso digital ou com crachás,

Comercializa também Softwares de automação de ponto, controle de acesso, controle de
.

clubes e academias.
'

A empresa dispõe de uma equipe de técnicos treinados na sede da empresa, que estão
habilitados a prestar serviços de manutenção e instalação externa dos produtos, além de

oferecer suporte Interno para software. .

No seu mês de aniversário, a TIME TEC quer agradecer aos seus 1910 clientes que sempre
.

acreditaram nos seus produtos e serviços.
.

Suporte intemo on-line

;;;;;;;;;:r
W

OOOI,oLedl!lpon rI/AclJsr.r.
Colaboradores

e direçlo da 'I1me li c
A PARCERIA QUE DEU CERTO

CriaÇão fi desenvolvimento
de.er.....' idem.idflO

tec.com.br ·comercial@timetec.com.br

INFORME PUBLICITÁRIO

FECHADURA BIOMÉTRICA -

Garante a segurança que só os
recursos de biometria podem

oferecer. Dotada de uma bateria,
dispensa alimentação extérna e só
destrava a fechadura se o usuário
for reconhecido. Indicada para
hotéis, escritórios e locais que
exigem um controle rígido de

segurança.

,

,

C_ATRACA BIOMÉTRICA: Para
Controle de Acesso. Apresenta
total configuração via software e
comunicação em modo Off-Ilne e
On-Llne (tempo real), podendo ser

usada em escolas, clubes,

. �'W:academias, etc.

.#�
CIII/InIIII411PtlHIII/ACIIIIIIII

www.ti
Fone: 397-1555
Fax: 3 7- 85

�_ :i'àrd I

CARO t : Relógio Ponto
Informatizado destinado a

pequenas emédias empresas.
Possui fácil insta/ação e um
excelente custo-beneficio.

" d III

CARD III � Relógio Ponto
InformatizadO com alta capacidade
de memória. Indentificação através
de Impressio digitaI. Controla
acesso em até 100 horários.

Também possui opção de envio de
mensagens específicas.

Rua: Pedro Bonifácio Sabei, 604 - Margem Esquerda.. "
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Divulgação

É com muito charme que Ketlly
Martins posa para coluna,

completando 5 aninhos neste dia
18. Quem parabeniza são seus

pais Adolfo e Silvia. Parabéns!

Divulgação

Coisa rara de se ver! Sr. Juvenal
Bueno colheu em sua residência

(Gasparinho), uma abóbora

moranga de 34 Kg. Seu amigo Nel
son clicou pararegistrar!

Feliz aniversário para Dalmo
Manes que esta trocando de
idade hoje, dia 20. A ele mui-

tas Felicidades!

Divulgação

As fotos para a página social deverão ser entregues até às 12horas de segunda-feira.

Quem completou um aninho no dia

14, foi o lindo Gabriel Junges. Seus
-

pais Osmar e Eliane
comemoram.

Felicidades

para Francis
co Gutjahr

que trocou de
idade neste:

díats. Sua

esposa Maria,
filhos André,
Hosetle

Regina
e sua

netinha
Maria

Gabriela----......-

mandam um forte abraço.

- Divulgação

Paixão de Cristo Em Nova Jerusalém de 19/03 a 26/03

Viaje com a ROTA
Viagens e Turismo

Rua Dr Ncrcu Ramos,
1140 - SI: 03 - Coloninh� - Gaspar

Hotéis: Hotel Recife Monte
Saindo de Florianópolis: R$ 1.550,00

Hotel Mar:
Saindo de Florianópolis: R$ 1.788,00

Hotel Dorisol:
Saindo de Florianópolis: R$ 1.756,00

Forma de Pagamento: Entrada +

2 vezes sem juros

Não inclui taxas de Embarque!!!
Disponibilidade sujeito a consulta.

preços sujeito aumento sem prévio aviso.

E vai rolar a festa, para Kátia

Margareti S. de Souza Preis que
hoje, dia 20 esta trocando de ida
de. Seu esposo Zé Matias e seus

filhos Rafael e Sarah mandam
milhões de beijos!!!

Divulgaç_ão

Anderson Claudino dos Santos

completou 22 anos. Sua namorada
Isabel Beatriz, com muita paixão, o

parabeniza.

Dia das Mães
Olhe que ótima a promoção do

Cine foto Mary. Faça 03 fotos
15x21 no estúdio e ganhe 01
20x30. Com certeza sua mãe
vai amar. Confira anúncio pá-

gina 06-A
Frutos do Mar

Dia 29 de abril é dia de desfru
tar das delicias do mar na

Churrascaria Raul's. O tradi
cional buftet de Frutos do Mar.

Faça sua reserva: 332-3978.

Encontro
Para encontrar amigos e tomar

aquele chopp gostoso, dê uma

passadinha na Lancheria e

Pizzaria Trilho's, com certeza

é uma boa opção.

Só alegria
Um feliz aniversário para: Mo
acir Isensee, Valdecir de
Borba, Cristiano Hank,

Carlos Vieira, Adernar Seide,
Nelson Sabei, Fabiana

Moser, Angelita da Silva e

Vera Mendonça. A esta galera
que aniversaria no mês de

abril, muitas felicidades e mui
tas festas.

-

A Fama Pesquisa e Publicidade
realizou no dia 06 de abril de 2005,
na Churrascaria Raul' s a entrega das

premiações às empresas e profissionais
de destaoue em Gaspar.

Na oportunidade /

Kelly Cabelos recebeu
a premiação de

Destaque Salão de Beleza.

�
c A B E L o s

�deU�
Rua: Prefeito Leopoldo Schramm, 620 - Gaspar 332-0411.

RQm Serviços Inclusos

Viaa.e�;;;;o Pacote Inclui: Passagem aérea
J GOL + Hospedagem com café

da Manhã. no Hotel escolhido,
traslados de entrada e saída +
city tour em Recife e Olinda.

Consulte outros roteiros Ingresso para o espetáculo a

Fone/F... Paixão de Cristo, Traslado em

(47) 112.7472
ônibus climatizado com guia
especializada e serviço de

bordo; Parada de 30 minutos na

feira de Caruaru
'

l



20 a 26 de abril de 2005 VARIEDADES 078 - Jornal Metas ,-

Divulgação

Carla Pa
trícia
Lamim e

Mauro es

tão ansio
sos.corn o

nascimento
de seupri
meiro filhi

nho, o pe
queno
Gustavo,
que em

maio che

gará tra

zendo mui
ta alegria.

Um abraço para
Albertina

Deschamps que
hoje, dia 20 está
comemorando

seu aniversário.
Data especial

como esta, seu
esposo Roberto
José não deixou

passar em bran-
co. Felicidades!

A empresária Maria de Lurdes
Costa Zimmermann foi con

templada com uma bicicleta
sorteada pela Conferência

Vicentina de Gaspar. O evento
aconteceu na última quarta, dia
13, na sede da entidade, com a

presença dos membros volun
tários.

A diretoria Conferência
Vicentina de Gaspar agradece

a todos que colaboraram com a

'promoção.

Divulgação

Mário Pera, que ani
versariou no sábado,
16, recebeu amigos
desde sexta-feira, que
se estendeu até do

mingo. Classificaram
os três dias de alegria
de "perafest", com
muito chope peixe
pegado no mar a 30
metros e preparado
na hora.

Divulgação

Com muita

emoção Luis
Franscico e

Elsa Bernadina

Hostln comemo

raram suas Bo
das de Ouro. A
linda celebração
de 1 h30m, foi
presidida por

')
Frei Osvaldo
Uno Luiz, amigo
da família, que

"

veio especialmente de São Paulo para rever os amigos e come

morar juntos este momento tão especial. A recepção aos familia
Toni.

Divulgação

:,}

e Segunda a Sáb
�lmoço e lJantar

r.Buffet... 91..$ 8.00

espeto Corrido �.;:R..$14,OO
Churrascaria

33:1469
RodoviaBR470-Km39-Gaspar

%
Sobremesa llrátis

�-�------�----_I&,

Julio Schramm
.I�

Requinho Baby
Inverno 2005

ii 332-0803

Diários de Motocicleta

É uma história emocionante,
aplaudida por mais de 9 milhões

de espectadores ao redor do
mundo. O filme registra a epopéia
de dois amigos, no momento em

que eles sobem numa velha moto

para descobrir o continente latino-

Cultura e Lazer

Vídeo-DVD

7Jenhas
delícias de nossa cozinha

.

rnuffet 'Variado

Sobr�rnesa Erátis:., _

,

'

.,

Ator Global Werner
Schunemann

aproveitou férias
.

que iniciaram com o final
.

da novelá das. 7 -

Começar de. Novo -

para descansar e

aproveitar a beleza
e () sol de Bombinhas,

na Pousada
Vila do Farol.

Rua Coronel Arisfiliano Ramos, 453 - Centro

t'Gaspar (Fundos da Casa Julio Schromm)

Onde encontrar?

Onde Locar!

Argus Vídeo Udu

Fone: 332-0701
Rua Ver. Augusto Beduschi, 232

Carne �ssada
{X{- 1111-L�ao percam....

CASA D'TCHELlI
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Novo Papa assume nome Bento XVI
Foto: Agência Reuters

Emocionado, o novo Papa
abençoou os milhares de
fiéis que se aglomeraram
.em frente à fachada prin
cipal da Basílica de São

Pedro

O cardeal alemão Joseph Ratzinger
é o novo Papa. Ele foi eleito on

tem, 19, na quarta votação do conclave.

Ratzinger sobe ao trono de São Pedro

com o nome de Bento XVI. O cardeal

era considerado um dos principais can

didatos à sucessão, diante de seu prestí
gio como teólogo e guardião da doutri

na. Com 78 anos, usoumão-de-ferro para
defender a doutrina da Igreja e, durante

todo o longo pontificado de João Paulo

II, puniu alguns importantes teólogos que
criticavam a Igreja, em particular os lati
no-americanos ligados à teologia da li

bertação.

Em sua primeira de

claração depois de elei

to, disse ser um humilde
trabalhador da vinha do
Senhor. O Pontífice:
emocionado, acrescentou
que o consolava saber

que Deus "sabe traba

lhar" e atuará com "ins

trumentos suficientes"

para que ele possa fazer

seu Pontificado, e acres

centou: "Sobretudo con

fio nas preces de vocês",
disse à multidão de fiéis

que se aglomeraram em

frente ao balcão central

da fachada principal da
Basílica de São Pedro. O
novo papa parecia emo

cionado e nervoso, e seus

olhos demonstravam que
ele dormiu pouco nos úl

timos dias. Antes de dei
xar o balcão, Bento XVI

deu a bênção Urbi et Orbi à cidade de

Roma e ao mundo inteiro.

Ratzinger, que presidiu por quase 25
anos a célebre Congregação para a Dou

trina da Fé, conhecido como Santo Ofí

cio da Inquisição, tomou-se uma figura
conhecida no Vaticano e nomundo. Cha

mado de Guardião do Dogma, ele com

bateu o sacerdócio feminino e condenou

a homossexualidade, além de ser contra

a comunhão aos divorciados que volta

rem a se casar e a impedir o crescimento
do laicismo dentro da Igreja, mas não se

considera um "durão".
"Eu não sou o grande inquisidor e

tampoucome sinto umaCassandra quan
do examino os fatores negativos na Igre
ja", dizia ele. Nascido no dia 16 de abril

de 1927, em Marktl am Inn, na diocese

de Passau, na Baviera, Ratzinger foi or
denado sacerdote no dia 29 de junho de

1951, nomeado arcebispo de Munique

�
-

,v1EL.ATO
Presênte em todos

Os eventos de Gaspar
332-0858Bebidas

Multi !:!iJc'�95
Rua José Honorato Müller, 271 - Colonlnha ,... Gaspar'

, em março de 1977 e proclamado cardeal
em 27 de junho de 1977 pelo Papa Pau
lo VI. Até poucos anos a candidatura de

Ratzinger ao trono de Pedro era

impensável, por ser símbolo de uma po

larização conservadora, mas hoje em dia

ele era visto como uma figura de transi

ção, com o peso e a autoridade suficien

te para substituir um Papa do calibre de

João Paulo II, que foi amado por todo o

mundo e que se converteu em guia mo

ral dos cristãos.

Primeira viagem de Bento XVI
deve ser à Alemanha

Uma das primeiras decisões do novo

Papa será o seu itinerário de viagem, mas
ele tem como destino obrigatório a cida

de de Colônia, naAlemanha. A razão dis

so é que o Papa João Paulo Il, morto no

último dia dois, tinha assurnido o com

promisso de visitar a cidade em agosto,
e as autoridades locais já gastaram mi

lhões de euros em preparações para o re- .

cebimento do sumo pontífice. Além dis

so, o novo Papadeverá cumprir uma in
tensa agenda de visitas, caso queira pros
seguir com o mesmo ritmo imposto por
seu antecessor, que visitou 129 países di
ferentes ao longo de seu pontificado.

Supermercadq
GOEDERT

Uma família servindo a sua

Poetizando
aVida

"VIDAS EM CURSO"

ir 332-0290

Por Júlio Cesar Bridon dos Santos

Mergulhado em pensamentos
sinto-me transportado leve

mente

para um mundo irreal
onde a tristeza não existe.

Ali encontro vidas em curso

que caminham num passo len

to e seguro
conquistando ideais de felici

dade '

e que serão transformados

em verdadeiros seres viventes.

Passos apressados se achegam
e, num repente, estacam
vendo que mágoas e dores

, são deixados num lado qual
quer

para que jamais destruam
o que está plantado
dentro de cada ser.

Por isso, busco apenas viver

um segundo de vida feliz

e conquistarmeus próprios de
sejos
de encontrar a verdadeira paz
interior

que me colocará dentre aque
les

quemais desejam viver em har

monia.
Do livro "MOMENTOS DE

REFLEXÃO"

www.bridon.hpg.com.br
E-mail:bridon@terra.com.br

�íne OBornal�
'.o�ifd,.4f'.u.:r'Uit,il'�r._ll'IJ.'""'bflct�

�J6,92
'" b'to .� i..c.... LOI,' P(/,.mês
'Llé I 1111 sua COO... cu: =rglll c;u:trlca

ou B$ 65,tJ.(J à vista
ag,,� - Condiçíh!.�fadJltadWipaM 'VOCê!

332--161fJ

SUCESSO para Jovens e Adultos

Luiz Franz6i, 250 - MargemEsquerda

PARCER1A EflC1ENTE
NAES promove, no seu Salão de Eventos, Ciclos de Palestras gratuítas com a Psicóloga e Psicoterapeuta,

Marli Pereira Branco, que atende no seu consultório na Rua Pref. Leopoldo Schramm, 106,
bairro Coloninha. Fones para contatos com a Psicóloga: 332-4915 -

consultório ou 328-0843 residência ou pelo celular: 9146-1542.

Rua Dr. Nereu Ramos, 100
Fone/fax: 332-2968 / 332-0189

As Palestras, todas as 4a feiras, 19h, com temas variados como Depressão -

Mentira - Comunicação entre casais - Raiva - Agressão Verbal e Auto- Estima, entre outras,
estão abertas ao público. Agendar na secretaria do NAES.

Vagas limitadas.

, ,
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Distribuidor de cana retorna atividade
gelamento. Ao total, vai investir aproxi
madamente R$125 mil na obra e cami

nhão frigorífico.
"Não tenho receio de investir nesse

ramo, pois tenho certeza que terei retor
no. As pessoas já estão voltando a beber

o caldo de cana. No primeiro dia em que
voltei a vender a bebida em meu estabe

lecimento, em Blumenau, vendi 40 co

pos de caldo de cana", comenta o em-
.

presário. Pinoco ainda está providenci
ando a aquisição de uma máquina que
vai esterilizar a cana para que tenhamai
or durabilidade e possa ser exportada.

aos poucos, os pedidos vão aumentan
do."

O local onde ele realiza o

armazenamento da cana para venda foi

reformado para adequar-se às exigênci
as da Vigilância Sanitária. Agora, toda a

cana que ele armazena na câmara fria,
para depois distribuí-la, é mantida em sa

c o s plásticos; ele também teve de
dar uma nova pintura ao

galpão, bem corno insta
lar telas protetoras nas

portas e janelas para
impedir a entrada
de insetos no lo
cal. Os

raspadores de
cana também fo

ram modificados

para que a sujei
ra não fique jun
to da cana que é
transformada em

Portas e

janelas
devem

gant)ar tela
protetora

para impedir
a entrada de
insetos

ILHOTA

Capacitação pode garantir emprego
nos períodosmatutino, vespertino e no

turno. De acordo com o diretor de In
dústria e Comércio, Paulo Vilmar Ba

tista (popularExpresso), depois dos no
venta dias de duração do curso, os alu
nos vão ter a oportunidade de conseguir
emprego, através dos associados aACI
IL. "As 173 inscrições para o Curso de

Talhação e Costura, ultrapassou todas
as expe�tativas" avalia Expresso.

A Prefeitura Municipal de Ilhota,
através da Secretaria de Indústria, Co
mércio, Esporte e Turismo concluiu as

inscrições para o Curso de Talhação e
.

Costura ofereciaós gratuitamente. A
capacitação vai permitir que a popula
ção tenha a oportunidade de entrar no

mercado de trabalho em Ilhota.Os cur
sos iniciaram no último dia 18, com 45
costureiras e 12 pessoas na talhação;

garapa.
Pinoco, como é conhecido, teve de

adquirir uma câmara frigorífica, que foi
adaptada à carroceria do antigo caminhão
de entrega que realiza o transporte da

cana. Além disso, já está em andamento
a construção de um novo galpão, próxi
mo ao atual, nas margens da rodovia Jor
ge Lacerda. A nova sede, que passou por
vistoria dos fiscais da Secretaria Estadu
al de Saúde, vai ter três diferentes câma
ras frias: uma para a cana advinda da la

voura, outra para resfriamento antes de

ser transforma em garapa e uma para con-

Um dos maiores
distribuidores de cana da

região reformou seu galpão
para adequá-lo às normas

fiscalizadas pela Vigilância
Sanitária

H
Com a liberação da venda de cal-.
do de cana, o gasparense José

Alberto Schmitt, proprietário daPinoco's
Cana, e um dos maiores fornecedores do

produto na região do Vale, já retomou às
suas atividades. Por 25 dias ele esteve im

possibilitado de distribuir cana, devido

determinação daVigilância Sanitária Es
tadual. Nos dois primeiros dias de libe

ração, na semana passada, ele fez ,a en

trega de 25 fardos: "Para quem estava

acostumado a entregar de 150 a 200 far
dos por dia é uma grande diferença, mas

Produto Cotação
Arroz sem casca (50kg) 23,25
Arroz irrigado (50kg) 21,00

Arroz beneficiado t1 (30 kg) 35,70
Farinha Grossa (50kg) 24,00
Farinha Fina (kg) 0,90

Milho (60kg) 21,00

Soja (60kg) 36,00
Boi Gordo (arroba) 51,00

Frango Vivo (kg) 1,85

�Caçhorro
Desaparecido

,

Poodle micro

Toy preto
Atende pelo
nome deBob

Suíno vivo (kg) 2,50

Leite (plataforma) (litro) 0,50
Fonte: Instituto'cepa/se:

Informaç9t;�� 9�27.9889. 193

(Corpo de Bombeiros) Adônis
9931-1090 - Suzana

STIHL®' .::.
Condições

de 'pagamento
1+ S vezes
...

..

fi;:: :3�2:S�
Aveniaããas Comunidades, 260 - Centro - Gaspar

Site: www.waltersç!1midt.com.br - E-mail: gaspar@walterschmidt.com.br
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na compra de 18,3 milhões de doses da
vacina contra o vírus influenza.

Estimativas do Ministério da Saúde
demonstram que desde o início das cam

panhas, há seis anos, houve uma redu

ção de aproximadamente 51 mil

internações decorrentes de complicações
da gripe, como pneumonia, ou ainda da

desestabilização de doenças crônicas. A
meta do governo é vacinar no mínimo
10 milhões de idosos, que representam
70% da população com mais de 60 anos.

Idosos vão ser imunizados à gripe
Vacinação ocorre de
25 de abril a 6 de maio

nos Postos de Saúde e

pretende imunizar 3.453
idosos do município

O Governo Federal inicia no próxi
mo dia 25, segunda-feira, mais

uma edição da Campanha de Vacinação
de Idosos (mais de 60 anos) contra o ví
rus influenza, causador da gripe. A vaci

nação segue até o dia seis de maio. A en

fermeira da Vigilância Epidemiológica,
Angelita Wisbeck, informa que a meta

da Secretaria de Saúde do município é
imunizar 3.453 idosos neste período. To
dos devem apresentar o cartão de vaci

nação nos Postos. A imunização vai ser
oferecida em todas as Unidades de Saú
de do município, em dias e horários dife
renciados (confira quadro ao lado).

Os acamados ou impossibilitados de
se deslocar até os postos de vacinação

. devem entrar em contato com a Vigilân
cia Epidemiológica para receber a vaci
na em casa. Angelita lembra que aqueles
que apresentarem estado febril agudo ou
alergia à proteína do ovo (utilizada na

composição da vacina) não podem ser

imunizados. Ela ressalta a importância
dos idosos receberem à vacina todos os

anos, pois ela é feita a partir do vírus que
mais causou gripe no ano anterior; e ge
ralmente ele é diferente de um ano para
o outro. "Algumas pessoas podem tomar
a vacina, e assim mesmo ficarem
gripados, isso acontece porque o vírus
causador é diferente daquele a partir do
qual a vacina foi feita", explicaAngelita.

No sábado, dia 30 de abril, vai ser
realizada uma mobilização nacional em
tomo da campanha. Nesse dia, a vacina- .

ção vai ocorrer em todas as oito Unida
des de Saúde de Gaspar, das 8 horas às
17 horas, e em Centros Comunitários e

escolas de vários bairros. Pessoas com

menos de 60 anos somente vão receber
a vacina mediante apresentação de re

quisição médica. Bombeiros e funcioná
rios públicos somente serão imunizados
se sobrar unidades da vacina. Angelita
lembra que os familiares dos idosos são

responsáveis por levá-los aos postos.

Investimento do
Governo Federal

Estatísticas mostram que nos meses

de julho e agosto aumenta o número de
casos de gripe, por isso, o Governo Fe
deral gastou mais d� R$ 113,3 milhões

CAMPANHA DE
VACINAÇÃO

CONTRA GRIPE

Campanha de Vacinação de
25 de abril a 6 de maio

Dias úteis
U.S. Centro: das 7 horas às 19 horas
U.S. GasparAlto: das 8 horas às 17 horas
P.S.F. Bela Vista: das 7 horas às 17 horas
P.S.F. Figueira: das 7h30min às 17 horas
P.S.F. Gasparinho Quadro: das 7 horas às 16 horas
P.S.F. Barracão: das 7 horas às 16 horas
P.S.F. Lagoa: das 7h30min às 17 horas •

P.S.F. Belchior:das 7h30min às 17 horas

Equipe volante: disponível quando acionada pelos telefones da Vigilância
Epidemiológica - 397-0047 ou 397-0068 - por familiares de pacientes que

residam em áreas de difícil acesso às Unidades de Saúde.

Fisiosport
atende em

novo endel8fo
Pensando

em atender da melhor maneira possível a sua clien
tela, a Dr. Jussara Scheidt irá ampliar o atendimento abrin
do uma nova clínica. A clínica está prevista para entrar em

funcionamento dia 25 de abril, próxima segunda feira, e terá 100m2•
A tradicional Fisiosport Clínica de Fisioterapia é uma das pionei
ras do ramo em Gaspar e já atua há 6 anos em anexo à Tropical
Academia. Na nova sede, na rua Doralício Garcia, vai oferecer
outras especialidades do gênero, além de outros profissionais da

saúde, passando pelos já tradicionais tratamentos.

"A cidade cresce dia-a-dia e é
necessário atender esta demanda"

Dr. Jussara Scheidt

Centro Médico e Clínica de Fisioterapia
Fone: 332-8222 ou 9112-0891

Rua: Alberto Francisco Junkes, 50 - Bairro: Santa Terezinha - Gaspar
Anexo à Tropical Academia
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Moto
CG 125
CG Today
CG 125 Titan

Ano
84/85/86/87/88
90/91/92/93/94
95/96/97/98/99 - Todas as cores

SEU COMPUTADOR ESTÁ COM

PROBLEMA ENTAo LIGUE: 336-4077CLASSIFICADOS DO METAS
CLASSIFICADOS DOMETASwwwJomalmetas.com.br CLASSIFICADOS DO METAS

Vendo carta contemplada para compra de automóvel. Valor R$
45.000,00 entr: R$ 15.000,00 + pare. R$ 710,00. Inf: 222-2853 ou

9980-1928.

ADQUIRA -IA SEU

COMPUTADOR
Vendo crédito contemplado para compra de automóvel R$ 11.210,00 entr:R$
2.800,00 + parco R$ 350,00. Tel 222-2853 ou 9116-2233.

Vendo carta sorteada para compra, reforma e construção de imóvel R$
41.000,00 entr: 14.600,00 + parco R$ 630,00. Inf: 222-2853 ou 9980-1928.
Aceito proposta no crédito conto

Vendo carta de crédito para reforma, compra e construção de imóvel con

templada R$ 20.300,00 entr: R$ 6.500,00 + pare: R$ 209,00. Inf: 9116-2233.
Aceito proposta na carta de crédito.

Vendo carta sorteada de automóvel R$ 25.000,00 entr: R$ 7.000,00+parc.
R$ 540,00. Inf: 222-2853 ou 8806-0132. Aceito proposta na carta.

Vendo Som automotivo 2 Sub Hinor 12" Seminovo na caixa com duto. Va
lor R$ 400,00. Cometa e 2 Twiter Hinor na caixa. Valor 300,00. Inf: 9902-
5609.

-

Assistência Técnica em Informática - Conserto de Computadores, Upgrade
de Harware e Sotfware, remoção de vírus, formatação e reinstalação de seu

sistema operacional com backup e reposição de seus dados mais importan
tes. Informações com Nelson pelo fone: (47) 332�6355 confiabilidade e rapi
dez. Mais de dez anos de experiência no assunto.

APENAS 2 UNIDADES RESTANTES.'

47-336-4077 TEXMODA@TERRA.COM.BR
BELA VISTA - GASPAR

Procura-se
- Profissio
nal na área
de saúde

para traba

lhar em

CentroMé
dico .. Inf:

9116-1973.

.332..1013
Atterl" � T,..ç� ao �5(J<

Rod. IVoSll� km 5- � Entrada dtI�

Vende-se
Vende-se - Tomo
Nardini - Modelo
MS 175E com lm20

de barramento, exce-
lente estado, com

acessórios. Valor R$
Astra GL 2p comp. Branco 00 G 13.500,00. Informa-Astra GLS 2p comp. 2.0 Branco 00 G
Astra Sedan GLS c/této Azul 99 G ções: 332-3247 ou
Blazer DU< 4.3 V6 4 x 4 gnv Prata 98 G 9991:'1728.
Brava HGT 1.8 comp. Cinza 00 G
Celta 4p vhc Vermelho 05 G

EmpregoCitroen C 3 exclusív 1.6 16v. Branco 04 G
Classe A 160 cornp Prata 02 G
Clio Autentic clar Branco 04 G

Tradutor, intérpre-Clio Privilegie Cinza 04 G
Clio Privilegie top de linha Cinza 04 G te: Inglês e Espa-
Clio RL ar I trio Preta 03 G

nhol. InformaçõesCorsa Sedan mod novo Cinza 02 G
Corsa Hacth 1.8 comp. Prata 03 G pelo te1efone (15)
Corsa Wind 4p tra/alàrme Prata 98 G

3522-1602 - email:Doblo EU< 1.6 comp Branca 03 G
Fiesta comp Cinza 03 G pmcpaul@ig:com.br
Fiesta GL 4p Azul 01 G
Fiesta GL trava eletr. Prata 00 G

--------

Fiesta Superscharger Vermelha 04 G
Fiorino Furgão Branco 97 G Manicure/Pedicure .

Fiorino Pik-Up Vermelho 90 G
- Alternativa Estéti-Focus Hatch comp 1.8 cd Vermelho 01 G

Focus Sedan GU< comp aut Prata 03 G ca Corporal precisa
Gol 1.0 16v 4p trava Cinza 00 G

de manicure eGol CL Branco 91 A
Gol CU 1.6 alc Branco 95 A pedicure. Informa-
Ka clar Azul 99 G

ções pelo telefoneKa gl mod novo Azul 03 G

Pagero Sport comp Prata 01 D 332-6541.
Palio 1.5 8v comp Bordo 97 G
Palio Fire 2p Branco 03 G ----.----

S10 dupla DU< 2.8 comp Prata 03 D Precisa-se de costu-
Santana Evidence comp Prata 97 G

reira para coberturaScenic RXE Verde 01 G

www.blucarros.com.br/autocenter
no bairro Figueira.
Informações pelo

Rua Sete de Setembro, 1755 - Centro.Blumenau telefone: 332-4661.

� Buffet Livre �Itt4 tiJlos
de (m"ne e$Ob�
"lcnch�� Petiscos

��!
,�.,.,�

CG 125 Titan KS 00/01/02/03/04 - 'Todas as cores

CG Titan ES 00/01/02/03/04 - Todas as cores

CG Titan KSE 02/03/04 - Todas as cores

NXR 150 03/04
. Twister 02/03/04
XTZ 125 K 03/04
CBX Strada 98/99/00/01/02
Tornado 03
Falcon 03/04
XLR 125 KS 99/00/01/02
XLR 125 ES 00/01/02
Honda O km CG 150 - NXR 125 e 15Ó-

Twister .,'

Yamaha
Tornado - Falcon - Biz

Okm YBR - XTZ - NEO - DRAG STAR
Rf

NOVA LINHA 4 TEMPOS SUNDOWN
COM PREÇOS IMBATíVEIS

Consulte-nos na compra ou venda de sua moto!!!

Compre sua moto em até 36 vezes

SEM ENTRADA

Fone: 332-0507

RuaMário Vanzuita - Centro., Gaspar

Sundown Max Okm Preta/Aml/vermelha

Sundown C 100 Okm Preta/Azul/Prata/vermelha

Sundown. Runter -Dkm Preta/Azul/vermelha

Sundown Future Okm

Viste nosso site: www.jornalmetas.com.br

Bintlal61móvels Lida ......, Creci 1678/J
•••••••••••••••••••••••••••••••••••••••••••••

Av. das Comunidades, 310 - Sala 202 - Centro - Gaspar - Fone: 332-1074

VENDE - CASAS/APARTAMENTOS/GALPÕES
BELAVISTA:- Alvenaria com 124,00 m2 - 03 donnitó
rios - Rua Bolívia - R$ 70 mil;
CENTRO - Alvenaria com 255,00 m2 - 3 dormitórios -

sendo O 1 suíte + ·piscina rua Douglas Alexandre - R$
200 mil;
- Alvenaria com 210,00 m

2
- 03 dormitórios, sendo 01

suíte - Rua Frei Otocar - R$ 220 mil;
- Apartamento Residencial Boaventura - 03 dormitórios
-R$70mil;
COLONINHA:- Alvenaria com 230,00 m2 -' 02 pisos,
sendo casa na parte térrea e apartamento no 10 piso -

Rua Otto Pawlowsk:i - R$ 85 mil;
,- Mista com 96,00m2 - 02 pisos - 02 dormitórios - Rua
Maria da Silva - R$ 30 mil;
- Alvenaria com 175,00 m2 - 03 dormitórios, sendo 01
suíte - Rua José Lanznaster - R$ 50 miL Aceita carro

pequeno valor;
- Alvenaria com 170,00 m2 - 03 dormitórios, sendo 01
suíte - Rua José Eberhardt - R$.130.oo0,oo;
GASPAR GRANDE - Alvenaria com 260,00 m2 - 03
dormitórios sendo, 01 suíte - Rua Prefeito Leopoldo
Schramm - Próx. Centro - R$ 130 mil;

.

GASPARMIRIM-Alvenariacom 140,00m2-03 dor
mitórios - Rua César Júnior Krauss - R$ 80 mil. Aceita
casa nas praias;

- Alvenaria com 159,00 m2 - 03 dormitórios, sendo 01
suíte, Terreno com 2.000,00 m2 + açude - Rua Ana
Venturi - R$ 80 mil;
MARGEM ESQUERDA: - Alvenaria com 232,00 m2
- 02 pisos - nova - 03 dormitórios - Rua Salvador - R$
102 mil;
- Alvenaria com 175,00 m2 - 03 dormitórios - Rua Inês
Sabel- R$ 89 mil;
- Alvenaria com 104,00 m2 - 03 dormitórios - Rua
Nicolau Tnreiss - R$ 42 mil;
- Alvenaria com 185,00 m2 - 03 dormitórios, sendo 01
suíte - Rua Lagoa Vermelha - R$ 108 mil;

- Alvenaria 271,00 m2 - 2 pisos - 05 dormitórios - Rua
Pedro Bonifácio Sabei - R$ 90 mil;
B.SANTA TEREZINHA:- Alvenaria com 205,00 m2-
nova - 04 dormitórios, sendo 01 suíte - Rua Paulo
Bernardo Schmitt - R$ 130 mil;
- Prédio de alvenaria com área total de 251,00 m2 - 02

pisos - térreo' ala comercial e garagens - primeiro piso:
apartamentom dormitórios, sendo 01 suíte - Rua Jacob

Junkes - R$ 120 mil;
- Galpão de alvenaria com área total de 2.390,00m2 - Rua
João Vieira - Preço e condições a combinar;
B. SETE DE SETEMBRO:- Alvenaria com 150,00 m2_
02 suítes - Rua Angelina Muller - R$ 11 O mil;
- Alvenaria com 176,00 m2 - 03 dormitórios, sendo 01
suíte

- Rua Canoinhas - Próximo ao Centro - R$ 130 mil;
- Alvenaria com 160,00m2 - 02 pisos - 03 suítes - Rua 13
de maio - R$ 180 miL Aceita casa pequeno valor em

Gravatá;
- Alvenaria com 160,00 m2 - 03 dormitórios - Rua Sete

de Setembro - próximo centro - R$ 145 mil;
JOINVILLE (SC)- Alvenaria com 90,00 m2 - 02 dormi
tórios, sendo 01 suíte - Rua Nossa Senhora do Carmo -

Vila Nova - Próx. Expoville - R$ 35 mil. Aceita casa até
mesmo valor em Gaspar ou praias.
VENDE - TERRENOS/SÍTIOs
COLONINHA - Rua Hilário dos Santos com 490,OO-mi
+ fundações para casa com 59,50 m2 - R$ 17 mil;
FIGUEIRA: - Rua Manuel João Severino -loteamento
Figueira - Com 450,00 m2 - R$ 15 mil;
GASPARINHO: - Rua João Beniguo de Oliveira com

3.217,50 m2, por R$ 25.000,00;
MARGEM ESQUERDA:- Rua Francisco Lenfers com

300,00 m2 - R$ 7 mil- com financiamento direto;
BAIRRO SANTA TEREZINHA: - Rua Botuverá com

338,00 m? - R$ 12 mil;
- Rua Santa Cecília esq. Com Rua Guabiruba com"
549,26 m2 - R$ 27 mil;
- Rua Evaldo Schneider - Lot. Por do Sol- R$ 18 mil;
BAIRRO SETE DE SETEMBRO: - Rua Sete de Se
tembro com 1.401,18 m2 - R$ 200 mil;
- Loteamento Augusto e Helena Debortolli - lote 39 -

533,73m2 - R$ 36.500,00;
- Lot, Augusto e Helena Debortolli -lote 40 - 768,13
m2 - R$ 53 mil; ,

COLONINHA:- Rua Prefeito Leopoldo Schramm (fun
dos) - antiga olaria Zimmermann - com 1.455,75 m2 - R$
'75 mil;

- Rua Arnold Koch com 464,00 m2 - R$ 15 mil;
ROD. FRANCISCOMASTELA: - Próximo Ginásio João
dos Santos com 2.234,16 m2 - R$ 45 mil.

POÇO GRANDE: - Rua Renato Manoel Peixoto e Rua
Francisco Spengler - diversos lotes - 600,00 m2 - Preços
e condições a combinar.
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CLASSIFICADOS DO METAS
CLASSIFICADOS DO METAS

Diversos

Vendem-se- Móveis e utensíli
os para restaurante. Informa

ções: (47) 332-0424.

Vende-se - Overlok Siruba,
modelo 737E. Valor R$
1.800,00. Informações: 332-
0413 falar com Luciane.

Vende-se - Uma máquina de
costura; overlock, modelo
GN6. ValorR$ 500,00. Infor
mações: 397-1327, falar com
Maycon ou Roseli.

Vende-se - Um quarto de ca
sal em madeira, completo.
Valor R$ 1.000,00. Informa
ções: 3035-2474.

Vende-se - Uma bicicleta
toda de alumínio exceto o

guidão. Inf. 332-2576.

Vendo uma Antena
TECSAT - 60cm recepção
de sinais via satélite,TV Por
Assinatura, no valor de
R$300,00. Detalhes dos pa
cotes de canais de Assinatu
ra visite: www.tecsat.com.br

Informações pelo telefone

(47)332-6355.

Vende-se - Um Play Station,
com controle original e mais
diversos CDs de jogos, tam
bém memori cardo Valor a

combinar ou troco po câmera
digital. Telefone de contato:

332-6601 ou 9921-6370 com
Ana.

Vende-se - Jogo de roda 14
de ferro, preta para Gol. Va
lor R$ 150,00. Informações:
9962-0868 falar com Julio.

Vendo - Uma bicicleta

ergométrica semi nova. Va
lor R$ 200,00. Um rack para
tevê, som, vídeo e DVD na

cormogno, valorR$150,00.
UmaMountain Bike 18 mar

chas, valor R$ 100,00, paga
mento à vista. Inf: 332-2265
com Jacquelin� _

Doam-se gatinhos. Inf: 332-
2682 com Sandra.

Vendo crédito de R$ 25mil,
entr. R$ 8 mil-rpare. R$
262,00.Inf: (47) 9980-1928,
9114-4874 ou 9916-6024.

Vendo crédito -de R$
9.100,00, entr. R$
3.450,00+parc.R$196,00.
Inf: (47)9980-1928, 9114-
4874 ou 8806-0132.

Vendo crédito de R$
81.000,00, entro R$ 30

mil+parc.R$832,00.Inf: (47)
9980-1928, 9114-4874 ou

8806-0132.

Vendo crédito de R$
30.000,00, entro R$
9.80Q,OO+parcR$330,00. Inf:
(47) 9980-1928, 8806-0132
ou 9114-4874.

Vendo Atlhon 2.8512ran,
hd80,plvide64mg,DVD+GRAV,
CD+ 1 dre ved+ueb cam+
monitor17tl plana, Gab.dr
Renk. Inf: (47) 9980-1928.

Compro computador Not
Books, novos ou usados em

.

pleno funcionamento. Inf:

(47) 9980-1928 ou 8806-
0132.

Compro seu Consórcio

Contemplado ou não con

templado, mesmo com par
celas em atraso. Pago à vis
ta. Inf: (47) 9980-1928,
8806-0132 ou 9114-4874.

Vendo - Computador Com
paq com 190MB RAM e 80
GB com gravador de CD e

estante de suporte. Ótimo
estado. Valor R$ 1.800,00
(chance de negociação). Inf:
332-0576 ou 9121-9966 com
Sandro.

Aumente a produção de sua

empresa - Vendo máquina
Cobertura Kansai, semi
nova "em ótimo estado",
com mesa esteira. Valor R$
6.000,00. Aceitamos propos
ta. Inf: 332-5635 com

Anézio ou Cleusa.

Vendo 3 janelasde2 folhas
e 2 janelas de banheiro de
madeira (canela) com vidro.
Inf: 332-5317.

www.jomalmetas.com.br

�erreno • Casa ··lmóvel

Vende-se =Doís sobrados de
alvenaria na praia de

Gravatá, 150m do mar. Cada
sobrado tem sala, 4 quartos,
banheiro e varanda no anda

superior. E sala, cozinha,
churrasqueira e garagem fe
chada para dois carros no tér
reo. Valor total R$ 100 mil.
Inf. pelo fone 9122-2260.

Vende-se ótimo sítio com

29.378m2, localizado no

bairro Macucos próximo à
Cerarnfix. Valor R$ 30 mil.
Inf. 332-3635 com Argeu.
Vende-se - Uma casa de al
venaria do bairro Margem
Esquerda, Rua Calçada, com
3 quartos, sala, cozinha, ba
nheiro, lavação e uma área
construída para facção. Valor
R$ 20,000. Inf: 397-0387.

Vende-se uma casa de alve
naria com três quartos, duas
salas, cozinha, lavação e ga
ragem, próximo ao centro de

Gaspar. Valor R$ 55.000,00.
Enteressados entrar em

contayo com Eunésio pelo
fone: 332-3084.

Vende-se ou Troca-se - Casa

mista, com 93m2, 3 dormi
tórios, sala, copa, cozinha,
lavação + área de 53m2, para
garagem, + dependência.
Localizada na Rua 21de Ju

nho, 91, bairro Coloninha, na
entrada do Gaspar Grande.
Informações pelo telefone
332-5682 ou 9101-1301 ou

8805-3851. ..

Vende-se - casa em alvena
ria de 02 pavimentos c/
232m2 na Margem Esquerda
próx. Escola N. Mônica
SabeI, contendo 03 dormitó

rios, 02 banheiros e demais

dependências - possui siste
ma de alarme e portão
eletrônico. Informações pelo
telefone 332.3336.

Vende-se - Uma casa na Rua

Niterói, n° 32. Valor R$ 40

Utilize seu FGTS
e Saia do Aluguel!

Para Imóveis, Automóveis, Motos e Caminhões.
Na Praia, Cidade ou Campo,
Reforma ou Construções.

E também para Capitalizar sua Empresa.

mfAL
CONSORCIOS

De10a120mil o

parcelas a partir de R$ 110.00 mensais

S�QNCHIA08 e
.

75 anosConsórcios
Fone: (47) 222-2853 - 9980-1928 - 9993-2874

e-mail: realconsorcio@lerra.com.br - www.realconsorcios.com.br

M_ Também Créditos Contemplados de:

�AL Caminhões, Imóveis, Aulomóveis e Molos. Entradas a partir de R$ 3 mil. Obs.:ÇON RÇIOS
Compramos seu Consórcio Contemplado ou não, mesmo com Atrazo ou Cancelado.

mil. Informações pelo telefo
ne 332-4836.

Vende-se uma casa de alve
naria no bairro Margem Es

querda, com 3 dormitórios,
sala, cozinha, banheiro e

TIrv'lrÇ"ãlJ, mars- uma-area
construída para facção. Va
lor: R$ 20.000,00. Inf: 397-
0387.

Aluguel
Aluga-se - Sala comercial no
centro de Gaspar. Informa
ções pelo telefone 332-0424.

Aluga-se - Kitinet próximo
ao Colégio Frei Godofredo.
Inf: 332-6522 ou 332-3134.

Aluga-se - Sala comercial

para clínica ou escritório.
Toda pronta, inclusive com

divisória. Localizada no cen
tro, em frente ao Posto de

. Saúde. Informações pelo te

lefone 332-0033 ou 9137-
8790.

,

Carros - Motos

Vende-se VW GoI1000 16v
serie highway 2002 com tra

va, direção, vidro e roda
.56000 km - impecavel, úni
ca dona. Informações pelo
telefone: 332-6378 - 9997
1879 com Ká tia ou Nena.

Vende-se - Vectra GLS, ano
97/97, particular. Informa
ções pelo telefone 9102-
0610.

Vende-se ou Troca-se -

Omega GLS, 2.2, 95, com
pleto, Kit GNV. Lindíssimo.
Valor R$ 18.000,00. Infor
mações: 9141-7006.

CLASSIFICADOS DO METAS

Vendo - GM - Corsa MPFI,
02 p/alarme/rodas/cd/
insulfilm/vinho metaL/Li
cenciado-05.Inf: 9952-9744.

Vendo - Moto CG ano 97,
Km 34.000. Valor R$
1.800,00 mais 9 prestações
de R$ 150,00. Inf. 9114-
8149.

Vende-se - Biz, 2004, com
3900 Km rodados. Com alar-

Vendo - VW, Gol G3, 5 por
tas branco. Valor R$
16.500,00 ou troco por imó
vel até R$ 20.000,00. Infor
mações: 332-3428.
Vende-se - Golf, ano 01, ver
melho, teto, automático, ban
cos de couro, ar, direção,
computador de bordo, sensor
chuva, Top dlinha. ValorR$
38.000,00. Inf: 9979-0262

me, 1 a dona. Valor R$
4·800,00. Informações pelo BIGCARD _ Contrata As
telefone 397-1652 ou 9101-

EMPREGOS

7749 falar com Edemilson.

Vende-se - GOLF 2.0,2001

sessora Comercial para tra

balho externo em Gaspar -

SC. Salário Fixo + Comis-

preto. top de linha + teto. In- sões com carteira registrada
formações pelo telefone e benefícios. Necessário: car-
99796163/3325792-Edison. ro ou moto, telefone celular
- - - - - - - -

e conhecimento básico deVende-se ou Troca-se - Por
informática. Enviar currícu

moto de menor valor, Titan
lo para nardib@terra.com.br

2001, cor prata. Inf. 8405-
5186.
----.,-----

Vende-se - Santana, 86, CD,
3° dono. Valor R$ 5 mil. In

formações 9993-3358.

Vende-se - Moto Sundown
Max 125 SE, ano/modelo
200412005, com apenas
300Km, emplacada e partida
elétrica. Interessados ligar
para 397-1197 (após às 18h)
ou 332-2138 (ramal 206) fa
lar com Ângela.
--------

Vende-se - Uma Titan KS
ano 2001 com 34.000Km,
único dono. Cor vermelha

(impecável). Preço R$
3.800,00. Aceita-se proposta.
Informações 9125-4410.

Vende-se - Uma moto CG
150. Entrada R$ 500,00 e as

sumir parcelas. Inf. 332-
7340.
--------

Ofereço-me- Para trabalhar
em empresas, preferencial
mente na área administrativa,
Dpto Pessoas ou Contábil.
Tenho amplo conhecimento
em informática e rotinas ad
ministrativas. Cursando, En
sino Superior (Adm). Inf.
9121-9966 ou 332-0576 com
Sandro.

Precisa-se de professores
de: informática, departa
mento pessoal, contabilida
de, escrita fiscal, inglês,
matemática, física, química,
sociologia, filosofia, biolo
gia, geografia e história e

administração (entregar o

currículo na Secretaria

Microlins). Interessados, fa
vor deixar currículo na se

cretaria ou ligar: 332-5949.

*Cinco piscinas; *Amplo estacionamento
*Campo com rede de vôlei; *Churrasqueiras
*Tobogãs; *Ponte do rio que cai
*Cancha de bocha; *Bar e restaurante com

comida caseira

J;one:
391-0700

RUQl·jósé 'P€itró6íriib dós S'dntos: 6205 - Bairro Arraial Alto
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Gaspar sedia prova de hipismo
Cerca de 60 cavalei
ros e amazonas de
vem participar da 2ª

etapa do "Ranking"
Hípico do Vale

A
escola de hipismo Paraíso

Eqüestre, localizada no

bairro Bela Vista, está se prepa
rando para sediar a 2a etapa do

tradicional "Ranking" Hípico
do Vale, que contece no sábado,
23, a partir das 10 horas.

Nestor Angel Deluchi,
organizador do evento, espera a

participação de mais de 60 ca

valeiros e amazonas oriundos

das cidades de Gaspar,
Blumenau, Brusque, Jaraguá do
Sul, Indaial, Timbó, Camboriú,
Joinville, Florianópolis, São

José e Lages.
O evento que deve se esten

der até o final da tarde vai ter a

participação de crianças a partir
de cinco anos até os adultos.

Esse é o quarto evento que o

Paraíso Eqüestre sedia e que tem

por objetivo difundir a prática
desse esporte, lembrando que
toda a região tem um grande po
tencial para as atividades

eqüestres.
Todas as autoridades muni-

Evento terá participação de
cavaleiro e amazonas de
várias cidades do estado

cipais foram convidadas para o

evento, assim como a comuni

dade. A entrada é gratuita.rO
evento certamente propor
cionára momentos de muito

lazer ao público.

Projeto 'Caratê-escola' chega em Gaspar
O projeto de integração

'Karatê-escola' que já é realiza
do em diversosmunicípios da re
gião, agora acontece na cidade
de Gaspar também. A escola

Honório Miranda estreou a

atividade no final da tarde de

ontém,19.
Também estão filiadas ao

projeto as escolas Frei
Godofredo e Norma Mônica
SabeI. As aulas e a coordenação
da prática do caratê nàs institui

ções de ensino são responsabili
dade do 3° Dan Charles Wilson

Teske, que possue três gradua
ções faixa preta.

Meninos e· meninas a partir
de seis anos de idade podem

participar das aulas que serão

ministradas no pátio das escolas

filiadas uma vez por semana,
como atividade extra-classe,
portanto, fora do horário de aula.
O estilo adotado pelo professor
é o caratê Shoto-Kan.

Teske quer levar o projeto
para outras escolas domunicípio
e reduzir o custo para os

estudantes,· que incialmente
terão de pagar R$15 por mês.

Apesar de ter conseguido
licença da Secretaria de

Educação e da Fundação
Municipal de .Esportes, ainda
não tem um convênio com a

prefeitura para baratear o custo

da prática do caratê nas escolas.

A idéia do carateca é conseguir
parcerias para viabifizar a

atividade ao maior número de

estudantes possível e também

para poder promover eventos de
integração, como cursos e

campeonatos, com os alunos das

escolas filiadas.
O coordenador do projeto

explica que 20% do valor que
será pago pelos alunos, vai ser
destinado às Associações de

Pais e Professores (APP).

Escolas ganham
aulas de Karatê

como objetivo estimular
a criatividade e interesse

A escola
A escola de Hipismo Pa

raíso Eqüestre está em

atividades desde o mês de

março de 2003 e funciona
na rua Anfilóquio Nunes Pi

res, 3000, anexo ao Paraí
so dos Ponêís.

A escola tem como pro-,
posta desenvolyer uni traba
'lho hípico e que objetiva po-

.

pularizar o esporte em nivel

municipal e representar a ci
dade de Gaspar em inúme
ros campeonatos de hipis
mo regionais, estaduais e

nacionais, em busca de tí
tulos de relevância.

Atualmente, a escola
conta, com, aproximada
mente, 30 alunos, dos quais
.20% são bolsistas. O
, próprietáriej' Cla escoía acre

dita que q número de alu-
noS deve aumentar em bre
ve ·devido .ao trabalho me

tÓcJico,desenvolvidb na es-

cola e p�la grarde 'afinida

'cJ'ãs pidªdes ga região
o esporte.

,t._,

Informações:
3329319/3035-6977
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Nos primeiros quatro meses dos praticantes, auxilian
de aula os alunos não precisa-. do na educação do seu

caráter e também incenti-rão usar quimono.
var a busca por conheci
mentos específicos de

forma a tornar isso um metódo

constante no seu dia-a-dia.

Proposta
O projeto do 3° Dan tem
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Gaspar sedia festa nacional de aeromodelismo

Festival proporciona
confraternização entre
modelistas e enche os

olhos do público que
prestigia o evento

A partir da próxima quinta-feira, 21,
Gaspar sedia a 20a edição do tradi

cional Festival Brasileiro de
Aeromodelismo (FESBRAER). O even

to que se estende até o domingo, 24,
acontece nas dependências do Clube de
Modelismo Asas do Vale, localizado na

rodovia Jorge Lacerda, próximo às ins

talações da empresa Bunge Alimentos.
O maior evento do gênero no Brasil vai
reunir adeptos nacionais e internacionais;
especialmente da Argentina, Paraguai e
Chile. O festival é uma festa de confra

ternização entre os modelistas, permitin
do a troca de experiências entre os prati
cantes das diversas modalidades, e não
tem espírito de competição.

O evento atrai dois públicos distin
tos. O modelista, que geralmente vem de
outras regiões, é quem mais movimenta
o comércio e serviços do município, em
especial hotéis e restaurantes. Há ainda
o público local ou regional, os especta
dores do evento. São eles quem mais vi
bram com as manobras, curiosidades e,

de alguma maneira, se identificam com

a festa.

Quem for prestigiar esta 20a edição
vai conferir um show aéreo de acrobaci
as com o avião escala cheia, do piloto
acrobata Dellagrio; apresentação de si

mulação de pulverização com aviões

agrícolas; além de passagens de aviões
da aeronáutica, que tradicionalmente

apoiam o evento. Vai ser inaugurado ain
da, um monumento de um avião T-25-
Universal que foi doado pela aeronáuti
ca e vai permanecer em exposição está
tica permanente no Clube Asas do Vale.

Vale lembrar, que muitos participan
tes de outras 'edições, tanto do Brasil

quanto exterior, já confirmaram presen
ça com atrações diversas, dando aos

organizadores a certeza do sucesso de
mais uma edição do FESBRAER. Além
dos aeromodelistas, participam do even
to praticantes de outras formas do

modelismo, como Automodelismo (off-

f�alJ ê'tm-road), Nautimodelismo e

Helimodelismo, todos controlados por
rádios.

Corno já é tradição,o Clube de
Modelismo Asas do Vale reuniu em um

jantar de -Confraternização, aproXímada
lt1_ent� -600 pessoas entre autoQ�ades,�ªaclos, inscritos e farniliar��::!pjt�:::.�
tas e fabricantes.

Organização
O FESBRAER é um dos grandes

eventos do gênero no mundo. A
SANTUR o classificou como o evento

turístico de maior expressão no municí-
o pio de Gaspar. Nos anos de 2000, 2002
e 2003 houve até a participação do Es

quadrão de DemonstraçãoAérea da For
çaAérea Brasileira, a popular Esquadri
lha da Fumaça, o que demonstra a im

portância do evento no cenário nacional.
Os organizadores do festival comemo
ram a realização desta 20a edição, pois a

busca por patrocinadores para cobrir os
custos do evento, que não são baixos,
exige persistência e força de vontade do

grupo de voluntários associados ao Clu
be de Modelismo Asas do Vale, que têm
esta missão.

Pela sua dimensão e complexidade,
o Festival somente se concretiza pela
soma de esforços de muitas pessoas. A

prefeitura de Gaspar, através da Secre
taria de Indústria, Comércio e Turismo
e do Conselho Municipal de Turismo,
tem se destacado como grande apoiadora
do evento. Além de colaboradores e

empresários locais que apoiam o Festi
val das mais diversas formas. No ano

passado, o evento contou com grande
participação de público e mais de 300

pilotos inscritos. Para este ano, os

organizadores esperam que o número de

espectadores e inscrições seja aindamai
or.

senvolvimento dos aviões elétricos está
na autonomia e no peso das baterias.
Com a evolução para uma nova geração
de motores e baterias, bem mais leves e

com maior capacidade de carga, tem se

ampliadomuito a autonomia de vôo, tan
to de aviões quanto helicópteros.

O custo dos modelos pode variar de
acordo com a sofisticação. Um treina
dor básico, por exemplo, alcança valo-

o

res por volta de R$I,5 mil (rádio, motor,
avião e alguns acessórios básicos). Já
modelos mais sofisticados podem atin

gir a casa dos R$15 a 20 miL Helicópte
ros têm preços a partir de R$2 mil, mo
delos novos e de maior sofisticação cus

tam mais. A velocidade que os modelos

podem atingir é outro ponto que sempre
gera bastante curiosidade. Há uma gran
de diversidade; com modelos elétricos

que voam lentos, dentro de ginásios e

galpões, até modelos de elevada

performance que atingem velocidades
acima de 350km/h.

A paixão pelo modelismo contagia
dos mais jovens aos idosos. É um passa."
tempo que pode promover atémesmo um
melhor .relacionámenio entre pais e fi

lhos, já que o pai niedelísta influencia
diretamente ,2 .ttlb.p_ .l!{) ,go_sto pel_9
modelismo. É bastante comum pais e fi
lhos se apresentarem no Clube Asas do
Vale. Há os que gostam de montar e voar
modelos antigos, acrobáticos, de guerra,
treinadores, modelos em escala (os que
reproduzem exatamente as característi- O perfil do modelista
cas dos modelos reais) e mesmo os jatos.' O praticante deste passatempo é um
Os modelos podem ser de diversas natu- sonhador. Alguém que se identifica com

rezas, sendo impulsionados por motores a arte e habilidade de construir e voar

à explosão, elétricos ou planadores, es- modelos que, de alguma forma, represen
tes últimos, sem motor. Os motores à tam um desafio a ser vencido pelo
explosão são movidos por uma mistura modelista. É alguém que não se assusta

de óleo lubrificante e metanol, havendo com avanços tecnológicos e está sempre
hoje, motores a gasolina automotiva que atento às modificações observadas no

são usados em modelos maiores, cujas meio. Ele precisa ser sociável, já que
medidas estão acima de dois metros de depende do convívio e da troca de infor

envergadura (distância entre as pontas mações com outros modelistas. Também
das asas). tem de ter perseverança e paciência, já

Para os adeptos de menos barulho e que é preciso aguardar as melhores con

fumaça há disponibilidade de modelos dições para realizar um bom vôo, por
dotados de motor elétrico. Isto se aplica exemplo.
tanto para aviões como helicópteros, bar-
cos e carrinhos. A limitação para o de-

Mais informações no site
www.asasdovale.com.br.

FME faz seletiva para futsal masculino
A Fundação Municipal de Esportes

promove no próximo dia 21, quinta-fei
ra, uma seletiva de futsal masculino,
com o objetivo de reunir atletas entre

15 e 18 anos para completar a equipe
que vai participar dos Joguinhos Aber
tos de Santa Catarina, este ano. A sele

tiva não tem custo algum aos interessa
dos e vai ser realizada no Ginásio Pre-

DtREITtJ CFUMINAL, i"RAaA1.I'4l9:TA.
PREVflJlElWlcrÁRUlI CDMERCJAL, AD'MlNI13Tfii!ATIYC ,
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Dr. WlWO:í&dusd1i Júnior
Dr. °Cha:des K. De .Medeiros
Dra, Ji-1en Terezlnha. Zlbetti

332-()()3B

feitQJoão dos Santos, a partir elas nove
horas.

Os participantes devem porfar uma
cópia do documento de identidade e tra

jar roupa esportiva. A equipe é coorde
nada pelos professores Milton César
Cassiano, Silvio Faccin da Rosa e Rogê
Bandiera Paiva. Mais informações po
dem ser obtidas pelo telefone 332-2679.

Postokmõos DBggoU,
I

Contro]e de Qu&dade" IplttlIJ,tI
*Combustível confiável;
"7roca de óleo, filtros,
* l8\f;l9iÇl§O, lubriftcação,

*Ducha grátis
fone: 332-0918

lua: Dr. Nereu Ramos� 1'164 - Coloninha -

Eletro Comercial Lida,

CIRCUITO

Materllal Bétrico de Alta e lBaixa TensãO'
__

Q:msultona T4JalicêlJ' Projetos Elétrfc.

...,..............

fi (04) 332·1501
RuaArnoldo Scbramm, n° 33

A....enida das Comunidades - Centre � Gaspa-r
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Dois Toques
Por Kleberson Luiz Iserísee

pepa@jornalmetas.com.br
..

Fim
Uma 'grande prova para home

nagear aquele que fez das tri
lhas seu habitat de lazer e di
versão. A estampa nas camisas
que chegaram a faltar, para
quem quisesse comprar, mos
trava um piloto, que como um

anjo, criou asas para subir ao

céu e de lá nos iluminar por tri
lhas e estradas que percorrere
mos. O filho, que leva o nome

do pai, estava presente e como

se seguisse cada passo do que
"Bambi" pregou durante toda
sua curta existência, trabalhou
na apuração da prova com a

mesma alegria, dedicação e

empenho do pai. Ele, esteja
onde estiver, está orgulhoso de
todos os companheiros doMoto
Clube Gaspar, que emmais esta

homenagem dão a ele o que
poucos terão: seu nome escrito
num troféu. Não por que pagou
ou apoiou, mais sim como ho

menageado. Pormerecer tama
nha consideração, seu nome

está agora espalhado e lembra
do em estantes de várias casas

e lojas onde ficam os troféus de
todos aqueles que se empenham
na busca de um ideal.

I·
I

Motocross ).

Riffel está com tudo. No site
oficial da Confederação Brasi
leira de Motociclismo o garoto
é citado como "seria o campeão
se não fosse a falhamecânica".

Aguardem. Este garoto ainda
vai dar trabalho para gente
grande.

Cross Country
Para quem ainda não enjoou de

competições motociclisticas
pode ir até Brusque, no próxi
mo domingo, para assistir a ter- .

ceira etapa do Campeonato Es
tadual de Cross Country.Apro
va será na pista da Fazenda

Schwanberge, um local com
boa estrutura. Os pegas devem
ser eletrizantes. Rafael Fantoni,
Sérgio da Silva e Pablo Reinert
defendem a liderança em suas

categorias.

Fone: 332-3527

,___--- - - - -- ------

FIM é recorde em Gaspar
É apenas a segunda
etapa do Catarinense
de Enduro Fim, mas
as brigas pela ponta

já pegam fogo

O Campeonato Catarinense
de Enduro FIM chega à

segunda etapa com recorde de
inscritos e muita adrenalina. A
etapa Gaspar, realizada no últi
mo domingo, 17, nas trilhas da
nossa cidade, mais precisamen
te nas proximidades dos Bairros
Gaspar Grande, Garuba e Mi

nas, contou com 138 pilotos ins
critos. Com destaque para a ca

tegoria Cidade que teve 36 pi
lotos disputando uma vaga no

pódio.
A categoriaA foi vencida por

Sérgio Henrique Kalumann, que
lidera o Campeonato Brasileiro
de Cross Country. A segunda
posição ficou com Gustavo

Pauli, de São Bento do Sul.Com
Klauss Scroeder, Juarez Barbo
sa e Ingo Gielow Junior os cin
co lugares do pódio foram pre
enchidos. Na categoria B o ven

cedor foi Eduardo DrankaFilho,
de Rio Negrinho. Eládio RoMen
e Denis Lutke foram 0.2° e 3°,
respectivamente.

Na categoria C, Sérgio
Augusto Kalumann superou
Jacson Feuback com quase dois
minutos de vantagem, e marcou
o melhor tempo do dia vencen

do também na geral. Tomas
Schulp foi o terceiro. Na cate

goria D (Over 35), Gerson Sér

gio Kalumann foi o mais rápi
do, com Carlos Loss Neto, de
Blumenau, em segundo e José
Ricardo de Castro, de São José,
em terceiro. De Gaspar, partici
param da prova Ralf Schmann,
que ficou em 7°, e Antonino

Bergamini que não completou.
Na categoria E, os quatros

primeiros são blumenauensés,
Jackson Rolando Lehn venceu,

com EdCarlos da Cunha em 2°,
Henry Satarosta em 3°,
Humberto Sàntiago em 4° e

Claudemir Pzscheidt, de São
Bento do Sul, em 5°.

Na categoria F a vitória fi
cou com piloto da casa Eduardo

Fantoni, quemesmo com o pneu
furado na última volta, manteve
a liderança. Paulo Roberto de

.

Oliveira, de. Itapema, foi 2°,
Maicom Motta o 3°, Pablo

Reinert o 4°, Ivan Sardagna o 5°
e Giovani Lobo o 6°, depois de

Sérgio Henrique
Klaumann # 7 " Rio

Negrinho - 1!! lugar
Cat. A

_. &i

Juninho, Marquinho, Ernandes, IIvan e Jorge - PQdium Gasparense
na Cat..Cidade I

um pneu furado também na ul
tima volta. Ruan Carlos Poffo
foi 7°, _

Giuliano Moretti o 8° e

Lorenzo Santangelo o 9°.
Na categoria G, Edson Storre

venceu. Amarildo- Pereira,
Rangel Pinheiro, Itamar
Rodeski e Rene Becher de

Gaspar foram os cincos primei
ros no pódio.

Na categoria Cidade, houve
pódio gasparense: Jorge Soares

venceu, Ivan Augusto Becker
foi o segundo, Ernandes
Bendini o 3°, Marcos "vovô"
Isensee o 4° e Silvio Rossvailer
"Junhinho" em 5°. Além deles,

-

Evandro Moser em 6°, Edson
"Xoxota" Pereira 10°, Sidnei
Silva 16°, Roberto Schmitt 19°,
Vànderlei Merlo 20°, Digo
Moser 21°, Marcelo Isensee 23°,
Evandro Cruz 24°, Marcos Ale
xandre Scheidt 27° eAlex Pains
31°.

A prova foi organizada pelo
Moto Clube Gaspar e foi bas
tante elogiada pelos pilotos por
ser bastante técnica' e exigir
muito de cada um. O Cross Test,
que é onde a prova começava,
já tirou o fôlego de muita gente ._

e a torcida pôde ver manobras

bonitas, mas nem sempre bem
sucedidas. Na primeira especi-

ai, a velocidade alta e não exi

giu muito do piloto, porém na

segunda, o piso ora liso ora seco
(da trilha do ribeirão), commui
tas canaletas, dificultou as co

sias,

O melhor ainda estaria 1por
vir, uma especial de llkm, que

parecia não querer acabar. Era o
último desafio de cada uma das

quatro voltas em que a competi
ção é disputada, no total, quase
120km de muita adrenalina.
A próxima etapa acontece

nos dias 30 de abril elo demaio,
em Rio Negrinho.

Quem querMAIS da banda
1ar94 cusina o Terra. -.

I

terra



._--�- -��

16A - Jornal Metas ESPORTES 20 a 26 de abril de 2005

Riffel vence 1 a etapa do Brasileiro de Motocross

No próximo fim de

semana, Rodrigo, Riffel
vai à cidade de Rio

.,

Fortuna para a realização
da segunda etapa

{f@&iJ
",ww.fCIl\.o�g.'br

Foto: Divulgação

Riffel é

promessa de
títulos no

Motocross

Nos dias 16 e 17 de abril foram reali

zadas, na cidade paulista de Mogi
das Cruzes, a primeira e segunda etapas
do Campeonato Brasileiro de Motocross

50cc. O gasparense Rodrigo Riffel en

trou na pista para o seu primeiro treino

no sábado, 16, e foi informado que já
seria cronometrado para a ordem de lar

gada. O treino durou apenas 20 minutos

eRodrigo já demonstrou perfeito desem
penho. Marcou por cinco vezes amelhor

volta, mesmo impossibilitado de fazer

ajustes na moto. Na categoria B, na qual pilotos, a maioria de São Paulo e até

Rodrigo competiu, estavam inscritos 30 mesmo o campeão brasileiro de 2004.

Gaspar na rota do Rally Mercosul

Na tarde do último domingo, 17, do Gaspar como um dos seus rotei

passou por Gaspar uma caravana ros, em virtude das belas estradas

composta por 50 competidores, in- interioranas e do verde típico abun

clusive vários estrangeiros, e 15 dante. De Gaspar, o comboio seguiu
organizadores do 2° Rally para São Joaquim, onde a atriz

Mercosul. A prova automobilística Karina Bacchi passa a acompanhar
tem cunho turístico e esportivo e tem a equipe.A chegada será em Buenos

como foco divulgar três paísesmem- Aires (Argentina), e está prevista
bros do Mercosul: Brasil, Argentina para o próximo dia 22. Infelizmen

e Uruguai. Alargada foi dada em São te, devido a um erro dos

Paulo, no último dia 15. Em Gaspar, . organizadores, que repassaram a

a caravana seguiu até o bairro Gaspar data errada da passagem do com

Alto, onde realizaram a prova de ve- boio pelo município, não foi possí
locidade. vel fazer o registro fotográfico do

A organização afirma ter escolhi- evento.

Fone: (47) 332-4975
Fax: (47) 397·1166

Av. Deputado Francisco Mastella, 3400 - Centro - Gaspar

Na largada daprimeira etapa, Rodrigo
alinhou no gayte e faz uma boa largada.
Na primeira curva já era o terceiro colo
cado. Na subida conseguiu ultrapassar e"
assumiu a segunda colocação, tendo a sua

frente, o campeão brasileiro do ano pas
sado.

Mas Rodrigo não se intimidou e ul

trapassou na freada da parte mais rápida
da pista, assumindo a primeira colocação,
onde permaneceu até o fim. Ele estabe

leceu as voltas mais rápidas da prova e o

novo recorde da categoria.
A equipe Voss Racing comemorou a

conquista do primeiro lugar, mas preo

cupa-se com o desempenho inferior da

moto, pois sabe que a vitória foi no bra

ço, ou seja, asmotos dos adversários eram
superiores. Novos ajustes foram feitos

para o início dos treinos

classificatórios para a se

gunda etapa, no domingo,
17. Rodrigo sentiu que a

moto estava mais forte e

estabeleceu asmelhores
voltas. Na largada da se

gunda etapa, ele ficou em

primeiro, mas passou do ponto de

frenagem e perdeu duas posições. Ainda
assim, antes de completar a primeira
volta, Rodrigo assumiu a primeira colo

cação e abriu boa vantagem dos demais.

Na terceira volta, a moto não resistiu ao

forte ritmo do piloto e a embreagem que
brou, deixando o piloto fora da etapa, mas
com o melhor tempo da prova e com o

recorde da pista.
No próximo fim de semana, Rodrigo

Riffel e equipe vão estar na cidade de Rio
Fortuna par� a realização da segunda eta
pa do campeonato catarinense de

motocross.

Outras fotos podem ser

visualizadas no site

www.fcm.org.br

3Ofte:332-3800.
Cel: 9991-2580

ua: Pedro N, bensee, 135 • Gaspar Grande - Gaspar

A��e1�
Reservas: 397-1251 ou 9135-2932

marela.com.br


